Les fessées cul nu ?
J’adore…

par Brigitte Q.

Toute jeune, Brigitte assiste par hasard à une punition « corporelle ». Sa vie sexuelle en fut à jamais tracée. Longtemps, elle n’osa pas avouer son fantasme. Avec ses premiers amoureux, elle fit comme les copines. Ça ne lui déplaisait pas, non. Mais enfin, rien à voir avec ce qu’on disait. Et puis un jour, en vacances, sa garce de cousine, et pas du tout pour lui faire plaisir, s’avise de lui relever sa robe, de lui baisser sa culotte, et en avant pour le festival des mains chaudes… Quelle surprise pour les deux demoiselles quand Brigitte… réagit ! La suite… où les tontons fesseurs jouent un rôle de premier plan, je vous laisse la découvrir vous-même.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Ludivine et moi discutions de Journal extime, le dernier bouquin de Tournier (La Musardine). À un moment, l’auteur y avoue qu’il a « de plus en plus envie et de moins en moins de plaisir ».

— Moi, me dit Ludivine, c’est le contraire, j’en ai de moins en moins envie, et pourtant, quand ça m’arrive, j’ai de plus en plus de plaisir. Seulement, voilà, ce plaisir ne me fait pas vraiment plaisir. Depuis que j’ai des orgasmes vaginaux, j’ai l’impression que je jouis d’une façon naturelle, « normale », ça passe par le cul et basta, avant j’avais besoin de la tête pour y arriver. C’est abêtissant, le plaisir « naturel », c’est comme chier ou pisser. On ne peut pas se contenter de ça !

— Chier, que je lui objecte, je ne dis pas, mais pisser, ça n’est pas forcément « naturel ». Ça peut se « détourner », les joies du pipi…

Elle ne le sait que trop ! Vu que c’est la seule façon qui lui reste (avec les fessées) d’éprouver un plaisir « anormal ». Aussi, glosons-nous longuement pour analyser le phénomène. Par exemple, si je la suce pendant qu’elle pisse (ce que nous appelons le shampoing-cocktail à la bière, vu qu’une partie du breuvage se répand dans mes cheveux), le plaisir qui en résulte, m’apprend-elle, est aussi aigu que celui de la miction mais adouci, et prolongé, « diffusé », comme les prémices de l’orgasme clitoridien, quand ça monte, monte…

« Tu ne peux pas savoir comme ça devient exaspérant… et le pipi qui gicle en même temps que l’orgasme explose : Divin ! Exquis… »

Elle n’est jamais aussi douce que lorsque j’ai bu son nectar à la source (elle, assise sur ma bouche, un concerto de Mozart pour l’ambiance, des serviettes étalées sous nous pour protéger la moquette). J’ai droit alors à ses baisers les plus tendres. Elle va même jusqu’à me pourlécher pour savourer sur moi son propre goût.

Dans les moments de grands délires (les nuits de pleine lune), il nous arrive de prendre des photos de ces ébats aquatiques, c’est un peu acrobatique, c’est elle qui tient l’appareil et moi je la tiens, elle, par les fesses, mais on y arrive. J’en ai envoyé par mail à mon copain le kinési de St-Tropez. Ludivine les choisissait avec moi.

« Oh oui, celle-là, avec la chatte épilée qui bâille jusqu’à l’utérus… elle va le tuer, ton mister Gynéco. »

Je me suis un peu oublié, en parlant du pipi. Je voulais surtout faire mon billet sur le thème de la fessée, vu que Ludivine aime bien qu’on lui « étonne » les fesses (comme elle dit). Ce sera pour la prochaine fois. En attendant, voici les fessées carabinées de Mlle Brigitte Q. J’espère qu’elles seront assez épicées à votre goût.

À bientôt, pisseuses et fesseurs, mes sœurs, mes frères.

E.

1

Je m’appelle Brigitte. Aujourd’hui j’approche de la trentaine mais cela fait longtemps que je connais ma nature profonde de masochiste et de soumise. Tout a commencé très tôt, mais je ne sais pas quand au juste, ni où, ni dans quelles circonstances. La scène est gravée dans ma mémoire sous la forme d’une succession d’images précises mais brèves comme des flashes. Je me rappelle que j’étais couchée dans un petit lit. Une femme d’âge mûr, pas ma mère, ça j’en suis sûre, était assise sur une chaise près de moi. Elle tenait une gamine (je me souviens que celle-ci avait de longs cheveux blonds) allongée en travers de ses genoux, la chemise relevée, et lui administrait une sévère fessée à main nue. Encore aujourd’hui, je revois avec la précision d’une photo le derrière rougi et ballottant de la fillette, qui gigotait en vain. Je ne sais pourquoi cette vision s’est ancrée dans ma mémoire et je mentirais si je disais qu’elle a hanté mon enfance. Elle était présente dans ma tête, j’y pensais de temps en temps, sans plus, même quand je voyais des garçons ou des filles se faire punir. Il ne me souvient pas, d’ailleurs, que mes parents ou d’autres aient porté la main sur moi.

Tout a changé aux premiers temps de ma puberté, quand j’ai découvert la masturbation. Alors, l’image des fesses cramoisies de la gamine, et de la large main qui s’abattait dessus, est devenue obsédante, au point d’être, à la longue, un des principaux supports de mon excitation quand je m’adonnais au plaisir solitaire. Néanmoins, j’ai gardé longtemps ce fantasme pour moi. Je ne voyais pas avec qui j’aurais pu le partager. Mes parents, il n’en était pas question et quant aux garçons et aux filles de mon âge, je pensais, sans doute avec raison, qu’ils se seraient moqués de moi. Faute de pouvoir le pratiquer, ce fantasme a fini par s’atténuer dans mon esprit. J’y pensais encore mais il n’était plus l’objet central de mes rêveries sexuelles.

2

Avec le temps, mon fantasme de la fessée serait sans doute devenu une de ces idées bizarres qui hantent l’esprit de tout un chacun, et qu’on finit par oublier, si un événement n’était venu me rafraîchir la mémoire.

J’étais encore jeune, et, comme tous les étés, je passais mes vacances dans la ferme de mes grands-parents en compagnie d’une bande de cousins et de cousines. Dans le nombre, se trouvait Gisèle avec qui je ne m’entendais guère. Comme la plupart des autres, elle venait de Paris, mais elle était la seule à se prendre pour quelqu’un. Nous nous disputions souvent. Comble de malchance, nous étions obligées de partager la même chambre.

Ce soir-là, nous venions de nous coucher. Il faisait très chaud et j’avais laissé la fenêtre ouverte au grand déplaisir de Gisèle qui détestait ça. Elle s’est levée pour aller fermer. Sitôt qu’elle a été dans son lit, je suis allée ouvrir. Je ne sais pourquoi, j’avais envie de la contrarier. Je peux me vanter d’avoir réussi ; elle s’est redressée sur son lit, la figure congestionnée et la voix sifflante.

— Qu’est-ce qui te prend ? L’odeur du tas de fumier du père Marcel te plaît tant que ça, espèce de bouseuse ?

Elle parlait du voisin dont l’étable se trouvait vis-à-vis de notre fenêtre, mais sa remarque m’a piqué au vif.

— Il ne te dérange pas tant que ça, son fumier, quand tu vas avec son neveu. J’ai bien envie de raconter à tes parents ce que vous fabriquez tous les deux dans la grange.

Gisèle est restée bouche bée un instant, avant de répliquer d’une voix que je ne lui connaissais pas :

— Si jamais tu fais ça…

Pour toute réponse, je lui ai tiré la langue. Elle s’est alors dressée d’un bond avant de se précipiter vers moi comme une furie.

— Je vais te montrer, moi, comment je les traite, les pisseuses dans ton genre !

Nous nous sommes empoignées, mais je n’étais pas de taille. D’abord, je ne m’attendais pas une attaque aussi brutale ; ensuite, Gisèle avait deux ans de plus que moi et elle était plus forte. Je me suis retrouvée à plat ventre sur le lit, le nez dans le coussin. Gisèle a relevé ma chemise de nuit sur mes reins.

— Je vais t’apprendre à jouer les espionnes !

Sa main s’est abattue à toute volée sur mon cul. J’ai crié sous l’effet de la surprise et de la douleur, mais, avant même le deuxième coup, les images de la femme fessant la gamine ont ressurgi dans mon esprit, plus nettes que jamais. Une boule chaude a explosé dans mon ventre. J’ai gémi et je me suis cambrée. Ma cousine s’est méprise sur ma réaction et a dit d’un ton triomphant :

— Tu n’es plus aussi fière, hein ? Et tu n’as encore rien vu !

Elle m’a fessée à plusieurs reprises. Pour elle, il ne s’agissait pas d’un jeu et elle cognait de toutes ses forces, mais plus elle me faisait mal, plus mon excitation grandissait. Pour la première fois de ma vie, je vivais mon fantasme ; moi qui en avais si souvent rêvé quand je me faisais jouir seule. Et, chose qui redoublait ma honte autant que mon plaisir, c’était de la main de ma cousine que je détestais.

J’essayais de me retenir mais, à la fin, je n’ai pu résister ; j’ai remué mon derrière comme une folle, tout en frottant mon bas-ventre sur le drap. Gisèle me fixait avec des yeux ronds.

— Qu’est-ce que tu as à gigoter comme ça ?

Je n’ai rien dit mais, à ma grande déception, elle est allée se recoucher dans son lit et a éteint la lumière. Frustrée, j’ai dû me masturber pour calmer mon excitation.

Ma cousine m’a ignorée pendant plusieurs jours. Nous ne nous disputions plus, à la surprise du reste de la famille. J’ai pensé à la provoquer pour qu’elle me fesse de nouveau, mais j’ai eu peur qu’elle révèle mon penchant à nos cousins, voire à mes parents. J’étais donc résignée à ce que cette expérience ne se renouvelle pas.

Un soir, nous sommes montées nous coucher alors qu’un orage menaçait. Il faisait encore plus chaud que la nuit où nous nous étions battues. Par moments, des éclairs illuminaient la pièce à peine éclairée par deux appliques. J’étais trop énervée pour avoir envie de dormir ; et il en allait sans doute de même pour ma cousine. Étendues en culotte et en soutien-gorge sur nos lits, nous nous occupions comme nous pouvions.

Plus le temps passait et plus Gisèle avait du mal à se supporter. Je le voyais à la manière dont elle se tournait et se retournait. À la fin, elle s’est levée et, inversant les rôles par rapport à l’autre fois, a ouvert la fenêtre. Un vent tiède s’est engouffré dans la pièce et Gisèle a râlé.

— Rien à faire ! Il fait presque aussi chaud dehors que dedans !

Elle s’est retournée vers moi et a soupiré :

— Moi, un temps pareil, ça me rend folle ! Pas toi ?

J’ai acquiescé, surprise quand elle a ôté son soutien-gorge. Les pointes roses de ses gros seins ronds étaient dressées.

— Même ça, je n’arrive pas à le supporter sur moi !

Elle s’est remise face à la fenêtre. Avec perfidie, je lui ai demandé si elle n’avait pas peur que le père Marcel l’aperçoive.

— Il paraît que sa chambre donne de ce côté. C’est mémé qui m’a prévenue.

Gisèle m’a fixée, l’air sincèrement étonné.

— Mais il m’a déjà vue avec les nichons à l’air, et même plus.

C’était mon tour d’être surprise. Chaque fois que le voisin rendait visite à mes grands-parents, il glissait dans la conversation une allusion acide aux mœurs dissolues de la jeunesse. Je voyais mal ce père-la-pudeur accepter qu’une fille exhibe ses seins chez lui. Pourtant, Gisèle m’a expliqué qu’il ne se gênait pas pour les épier quand elle faisait l’amour avec Cyrille.

— Il se branle en nous regardant, et il ne se donne même plus la peine de se cacher, le vieux cochon.

Cyrille était le neveu du père Marcel et le petit ami attitré de ma cousine. Je les avais vus souvent s’ébattre dans la grange, mais j’avais du mal à admettre que le voisin acceptait ça chez lui, et joue les voyeurs par-dessus le marché. Une autre objection m’est venue à l’esprit.

— Et la femme du père Marcel, la mère Juliette ? Elle ne sait rien ?

Laissant la fenêtre grande ouverte, Gisèle s’est approchée de mon lit. Ses seins se balançaient lourdement à chaque pas.

— Je suis sûre que si. Elle est pire que son homme. Il n’y a qu’à voir la façon dont elle me reluque pour comprendre qu’au fond, c’est une gouine.

J’ai pensé à la silhouette courtaude et trapue de la voisine, à ses larges mains, à ses bras aussi épais que ceux d’un homme. Néanmoins, j’ai trouvé que Gisèle se faisait des idées. Elle s’est allongée à côté de moi. Le lit était étroit et nous nous touchions presque.

— Il y a une question que je voulais te poser depuis longtemps : as-tu déjà fait l’amour avec une fille ?

J’ai répondu que non. Gisèle m’a avoué que ça lui arrivait de temps en temps. Elle trouvait ça presque aussi bon qu’avec un garçon.

— Mais il y avait quelque chose que je n’avais jamais vu, même si je sais que ça existe : quelqu’un qui jouit quand on le frappe, comme toi l’autre jour. Parce que tu as pris ton pied pendant que je te tapais sur le cul, hein ?

J’ai reconnu que oui. Les yeux de Gisèle brillaient de curiosité. Elle a voulu savoir d’où me venait ce fantasme. Je lui ai expliqué.

— Alors depuis que tu es gamine ou presque, tu rêves de te faire fesser ? Ça t’est arrivé souvent ?

— C’était la première fois.

Gisèle s’est serrée contre moi. Elle avait la figure congestionnée, mais ce n’était pas dû à la chaleur. Il suffisait de voir les pointes dressées de ses seins et d’entendre sa respiration plus rapide pour en être convaincu. Cela me faisait tout drôle de sentir naître entre nous une trouble complicité, alors que quelques jours plus tôt nous nous détestions. Elle a étouffé un petit rire.

— Je te propose un marché. Tu me lèches la chatte et je te donne la fessée comme l’autre jour.

J’ai accepté avant même qu’elle ait fini de parler. Ma réponse avait jailli comme un réflexe.

Gisèle s’est dressée sur les genoux pour baisser sa culotte. J’ai vu pour la première fois son sexe de près. Les bords étaient épais et roses comme ses mamelons. Un liseré de mouille suintait dans leur entrebâillement. Par contraste avec cette fente digne d’une femme accomplie, le duvet doré de la toison faisait gamine. Gisèle s’est couchée en chien de fusil sur le côté pour finir de se débarrasser de son slip. Ensuite, elle m’a demandé pourquoi je ne faisais pas comme elle.

— C’est plus excitant quand on est nues toutes les deux.

J’ai ôté mon soutien-gorge et ma culotte. Les yeux de ma cousine se sont écarquillés quand elle a vu mon bas-ventre.

— Quelle fourrure ! Il me semblait bien que tu avais une belle touffe, mais je n’avais pas remarqué que c’était à ce point.

Elle a tiré sur mes poils. Je sentais une pointe de jalousie dans sa voix. Elle s’est penchée pour renifler mon entrejambe.

— Dis donc, ça sent fort ! C’est naturel ou tu as oublié de te laver, ce matin ?

Plus rouge qu’une tomate, j’ai répondu que j’avais tendance à suer au moindre effort, mais Gisèle ne m’écoutait pas. Elle était au comble de l’excitation et c’est sans doute pour cela qu’elle est entrée dans mon jeu en disant :

— Tu sais ce qu’on leur fait aux gamines qui se négligent ? On leur donne une bonne fessée. Mets-toi à quatre pattes !

J’ai obéi avec l’empressement que l’on devine. Je me trouvais dans un tel état d’exaltation que je tremblais de la tête aux pieds.

Le premier coup est tombé, dur et sec. Une sensation de brûlure s’est répandue sur mon derrière me faisant gémir. Gisèle se souvenait de l’autre fois et avait frappé très fort. Elle s’est déchaînée, cognant à tour de bras. À cet instant, si je lui avais demandé d’arrêter, elle ne m’aurait même pas entendue. De toute manière, le traitement m’excitait trop pour que je fasse une chose pareille. Les fesses en feu, ondulant du bassin comme une danseuse du ventre, j’ai enfin connu ma première jouissance dans l’accomplissement de mon fantasme. Ce n’était pas la même chose que lorsque je me masturbais en me repassant des images dans ma tête.

Gisèle a cessé de frapper quand je me suis affalée sur le lit en gémissant. Elle était impressionnée.

— On peut dire que tu as pris ton pied ! Mais la prochaine fois, essaie de ne pas crier.

C’était vrai : au plus fort de l’orgasme, j’avais poussé des plaintes stridentes qui auraient pu ameuter la maison. Heureusement, les cloisons étaient épaisses.

Sans me laisser le temps de reprendre mon souffle, ma cousine s’est allongée à côté de moi sur le lit, cuisses écartées.

— À ton tour de jouer, à présent.

Elle voulait, bien sûr, que je la suce comme promis en échange de la fessée. J’ai paniqué en songeant à mon inexpérience, mais il n’y avait pas moyen de reculer.

Je me suis allongée à plat ventre entre les cuisses de Gisèle. Son sexe béant frôlait ma figure et j’ai éprouvé un vague dégoût face à cet étalage de chairs roses et humides aux replis compliqués. Pourtant, ma curiosité était éveillée. Moi aussi, j’avais une fente entre les cuisses. L’idée ne m’était jamais venue d’en détailler l’intérieur avec un miroir comme le faisaient certaines filles. Cela ne m’empêchait pas de la connaître sur le bout des doigts ; c’est le cas de le dire.

J’aurais volontiers continué mon examen, mais Gisèle s’est impatientée. Elle s’est cambrée, appuyant son bas-ventre sur ma figure et a crié :

— Qu’est-ce que tu attends ?

L’odeur de sa mouille est montée à mes narines. Petit à petit, mon excitation revenait et mes réticences du début s’envolaient. J’ai repéré le clitoris. Il avait un aspect amusant, comme une sorte de grain de maïs fixé au bout d’une mince tige. Je savais depuis longtemps que c’était le point le plus sensible de mon sexe. Il ne pouvait en aller autrement avec celui de Gisèle. D’ailleurs, quand j’y ai donné un coup de langue, elle a émis une plainte aiguë avant de se contorsionner comme une hystérique.

— Oui, là ! Plus fort !

Une sale ivresse m’envahissait. Au fond, ce n’était pas compliqué de faire jouir une fille. Il suffisait de faire avec la langue ce que moi je faisais avec mes doigts depuis longtemps. Je me suis mise à l’ouvrage, léchant tour à tour le bouton dressé, les petites lèvres et les bords du vagin. Très vite, Gisèle a poussé une plainte continue, comme si elle faisait des vocalises. Je la suçais, mais c’était elle qui se trouvait à ma merci, esclave du plaisir que je lui donnais sans compter. J’ai dû lui empoigner les cuisses. Elle faisait de tels bonds qu’elle serait tombée du lit. En jouissant, elle s’est figée, la bouche grande ouverte comme un poisson hors de l’eau, avant de s’affaisser de tout son long sur le lit, aussi molle qu’une poupée de chiffon. Elle s’est endormie et, malgré mon excitation, je n’ai pas tardé à l’imiter.

3

Les nuits suivantes furent à peine moins exaltées. À présent, Gisèle et moi étions deux petites cochonnes complices. Nous nous endormions très tard, épuisées par nos jeux vicieux. Je crois que l’heure tardive où nous nous levions et nos mines chiffonnées ont éveillé les soupçons de nos grands-parents, mais ils n’ont rien dit. Ils appartenaient à une génération pour laquelle parler de sexe était tabou.

Gisèle était toujours très impressionnée par mes réactions quand elle me fessait. À certains moments, elle me l’a avoué sans détour, elle avait l’impression que je devenais folle. Il faut dire qu’au moment de l’orgasme, je faisais des bonds de cabri sur le lit, en criant et en me contorsionnant comme une hystérique. Une telle jouissance poussait ma cousine à se poser des questions. Un soir, elle m’a annoncé qu’elle voulait elle aussi voir ce que ça faisait.

— Si ça marche si bien avec toi, il n’y a aucune raison pour que ce ne soit pas pareil avec moi.

Je ne lui ai pas caché mes réticences. Me faire fesser, moi j’en rêvais depuis toute jeune. J’avais passé des nuits entières à fantasmer dessus tout en jouant avec mon clitoris. D’instinct, je comprenais qu’il s’agissait d’un mécanisme compliqué qui n’avait rien à voir avec la simple curiosité. Fidèle à son habitude, ma cousine n’a rien voulu entendre. Nous étions allongées sur son lit. Elle s’est mise à quatre pattes, la croupe levée.

— Ne discute pas et vas-y !

Je suis passée derrière elle. Ses fesses étaient plus larges et plus rebondies que les miennes, avec une raie longue et serrée. Avec leur couleur pâle, elles se détachaient sur son corps bronzé. Entre les cuisses écartées, les lèvres du sexe bâillaient largement. À présent, je le connaissais par cœur du doigt et de la langue, mais ce soir-là, à ma grande surprise, sa vue m’a fait moins d’effet que celle du cul dodu de Gisèle.

Je l’ai frappée à toute volée du plat de la main. J’avais retenu mon coup, mais Gisèle a poussé un cri aigu avant de se dresser sur les genoux en se frottant le derrière.

— Mais ça fait mal !

— Bien sûr ! Qu’est-ce que tu croyais ?

J’ai vu l’ombre d’une perplexité passer sur son visage, mais elle n’était pas du genre à admettre facilement s’être trompée.

— Ce n’est pas possible ; je frappe plus doucement, moi, quand je te donne la fessée. Recommence moins fort.

J’ai haussé les épaules, mais elle s’est remise à quatre pattes et je lui ai ajusté une demi-douzaine de claques qui, en effet, ne lui ont pas fait grand mal… mais qui ne l’ont pas excitée non plus. Bon gré mal gré, elle en a convenu.

— Je ne sens rien du tout. C’est complètement idiot. Je préfère nettement que tu me suces.

Bien sûr, il lui fallait une revanche et j’ai dû la lécher encore pendant près d’une heure.

Gisèle avait son caractère, mais elle était partageuse, surtout quand il y avait du vice à la clef. C’est ainsi que, sachant que j’étais toujours vierge, elle m’a proposé de me faire dépuceler par le neveu du voisin.

— Ça arrivera tôt ou tard ; autant que tu en gardes un bon souvenir. Cyrille est un peu benêt, mais je serai là pour le guider.

En fait, vicieuse comme elle l’était, c’était surtout ça qui l’intéressait : assister à mon dépucelage. Cependant, j’étais tentée. Cyrille était plutôt mignon et ma cousine ne cessait pas de dire qu’il avait une grosse queue et qu’il était porté sur le sexe comme un cerf. En outre, je me posais des questions au sujet de ma virginité. Presque toutes mes copines l’avaient perdue, et s’en vantaient. Je finissais par avoir des complexes. Gisèle n’a donc pas eu de mal à me convaincre.

Le lendemain, en début d’après-midi, nous sommes allées toutes les deux à la ferme voisine, Gisèle et moi. À cette heure, les voisins avaient l’habitude de faire la sieste. Nous serions donc tranquilles. D’autant plus que Cyrille nous attendait dans le fenil, au-dessus de l’étable. Pour y accéder, il fallait emprunter une échelle, que nous avons retirée après l’avoir escaladée. Ainsi, nous étions coupés du monde. Cela me rassurait car j’avais beau afficher un air plein d’assurance, j’étais plutôt nerveuse. J’avais entendu mes copines dire qu’au début, il ne fallait pas compter éprouver beaucoup de plaisir, que ça faisait même mal et qu’on saignait. Tout ça m’inquiétait.

Cyrille lui non plus ne semblait pas très à l’aise. Les mains dans les poches de son short, il me contemplait par en dessous. Nous étions si empruntés que Gisèle s’est moquée.

— Alors, Cyrille, qu’est-ce que tu attends pour te mettre en tenue ? À poil !

Cyrille a sursauté comme s’il se réveillait, avant d’ôter son T-shirt. Il s’est débarrassé de ses chaussures et de son short. Le devant de son slip était déformé par une énorme bosse. J’ai compris qu’il bandait à cause de moi et j’ai eu une pointe de fierté. Qui s’est dissipée quand Cyrille a baissé sa culotte. Gisèle avait raison, il possédait une grosse queue. Du coup, mes craintes sont revenues. J’étais troublée, pourtant, et je sentais ma mouille suinter. Ma cousine, qui ne mettait jamais de culotte quand elle allait voir son petit ami, m’avait suggéré de faire de même.

Gisèle a obligé Cyrille à se tenir debout, les jambes écartées, le corps cambré et les mains dans le dos.

Le garçon se prêtait aux ordres avec une complaisance cynique et je n’étais pas sûre qu’il était aussi niais que ma cousine le laissait entendre. Après tout, ça lui rapportait d’obéir ; il allait s’envoyer en l’air avec deux filles.

Gisèle s’était installée sur une botte de foin. Sa jupe courte, retroussée haut sur ses cuisses écartées, laissait voir le duvet blond de son entrejambe.

— Je sais que tu es pucelle, mais est-ce que tu as déjà sucé un garçon et si c’est le cas est-ce que ça t’a plu ?

J’ai avoué que ça m’était arrivé deux ou trois fois, mais que ça ne m’avait pas fait grand-chose.

— En revanche, eux ont apprécié ; ils ont juté presque tout de suite !

— Ça ne veut rien dire ! Ils étaient de ton âge, non ? Ils ont les couilles toujours pleines. Deux ou trois coups de langue et ça part. Avec des vieux, c’est autre chose. C’est là qu’on les voit, les vraies suceuses.

Elle s’est tue, comme si elle réalisait qu’elle en disait trop et m’a forcée à me mettre à genoux devant Cyrille.

— Pince-lui très fort la base de la queue… comme ça !

Elle m’a montré et dès qu’elle a retiré sa main, j’ai serré la racine de la verge de Cyrille entre le pouce et l’index réunis en anneau.

— Tant que tu le serreras, ça l’empêchera de juter. N’aie pas peur d’y aller fort.

Je ne m’en privais pas et Cyrille protestait que je lui faisais mal. Cela n’empêchait pas sa queue de se crisper entre mes doigts. Les couilles étaient toutes ratatinées ; un phénomène que j’observais pour la première fois. Il est vrai que je n’avais vu de garçon nu de près. Ceux que j’avais sucés s’étaient contentés de sortir leur sexe de leur braguette.

Pendant un moment, ma cousine s’est livrée à un vrai cours, m’expliquant comment il fallait jouer avec le doigt ou la langue autour du méat, et comment il fallait, une fois la queue dans la bouche, aller et venir lèvres serrées sur la bite. Gisèle était un vrai puits de science dans l’art de sucer, mais comme elle joignait le geste à la parole, Cyrille souffrait le martyre. Il suait à grosses gouttes, se dandinait d’un pied l’autre, tendait son ventre pendant que ma cousine et moi jouions à tour de rôle avec sa queue. Mais comme nous pincions toujours celle-ci, il ne pouvait pas se soulager. À la fin, il a demandé grâce.

— Assez ! Vous allez me rendre fou !

Gisèle a jugé elle aussi qu’il était temps de conclure et elle a ordonné à Cyrille de s’allonger sur le dos.

— À partir de maintenant, tu ne bouges plus. Brigitte, à toi de jouer.

Je n’avais pas besoin d’un dessin pour savoir ce que j’avais à faire, et, le cœur battant, je me suis accroupie au-dessus du ventre de Cyrille dont la queue, plus grosse que jamais, pointait à la verticale.

— Je vais le guider, m’a dit Gisèle. C’est la première fois… il faut y aller avec précaution.

Elle pouvait raconter ce qu’elle voulait, je n’étais pas dupe. Elle voulait participer de près à mon dépucelage. D’où son idée de tenir le sexe de Cyrille ! Pour cela, elle s’est carrément mise à plat ventre entre les jambes écartées du garçon. Je sentais son souffle sur mes fesses. D’une main, elle a empoigné la queue, et de l’autre m’a appuyé sur les reins.

— Laisse-toi descendre doucement !

Le gland a effleuré l’intérieur de ma fente. Gisèle l’a placé bien en face de l’entrée du vagin.

— Allez ! Défonce-toi !

Pas si rassurée, je ne me suis abaissée que de quelques centimètres. Mes chairs s’écartelaient sous la poussée du gland, mais très vite, l’hymen a fait obstacle et j’ai marqué un temps d’arrêt. Jamais à court d’idées, Gisèle a appuyé un doigt sur mon anus. Sous l’effet de la surprise et de la honte, j’ai remué les fesses. Quelque chose s’est déchiré en moi, un élancement douloureux m’a traversée ; je n’étais plus vierge. Gisèle appuyait de toute ses forces sur mon cul.

— Allez ! Il faut aller jusqu’au bout, à présent.

Débarrassé de l’obstacle, le gland de Cyrille s’est enfoncé au fond de mon vagin. Au comble de l’excitation, le garçon gigotait sous moi, mais je ne répondais pas à ses coups de reins. Le sexe me brûlait, je n’avais pas envie de bouger. C’est ce que j’ai dit à Gisèle qui s’étonnait de ma passivité. Elle s’est emparée d’une badine qui traînait sur une botte de foin.

— Je m’y attendais, mais je vais arranger ça !

Elle m’a cinglé le cul avec force. J’ai poussé un cri strident et une vague de chaleur a envahi mon ventre. J’ai gigoté comme une folle pendant que Gisèle me fouettait à tour de bras. Les coups faisaient du bruit, mais, sous moi, Cyrille, tout à son plaisir, ne semblait se rendre compte de rien. Très vite, il s’est raidi, les fesses décollées du sol malgré mon poids. À mon tour, j’ai joui et, à bout de forces, me suis effondrée sur lui.

Gisèle a dû nous aider à nous relever. C’est à cet instant seulement que Cyrille a remarqué la badine que, d’un geste machinal, elle avait reprise en main. Les yeux ronds, il a balbutié :

— Qu’est-ce que tu veux faire avec ça ?

Ma cousine lui a adressé son sourire le plus gracieux.

— J’aime bien jouer au chef d’orchestre.

Cyrille n’a rien dit. Je m’étais retournée et il contemplait d’un air ébahi les marques sur mon derrière.

4

Avec Gisèle, j’avais enfin vécu mon fantasme et perdu mon pucelage. À mes yeux, le premier événement était presque plus important que le second. Les vacances finies, j’ai eu des relations avec d’autres garçons, mais je n’ai pas pu recommencer l’expérience de la fessée avec eux.

L’occasion suivante s’est présentée au moment où je m’y attendais le moins. Le dernier jour de classe avant les vacances de Noël tombait un vendredi. Le soir, mes parents m’ont donné la permission de minuit pour faire la fête entre lycéens. C’est ainsi que nous nous sommes retrouvés toute une bande de garçons et de filles dans une boîte à la mode des environs de la ville.

Les réjouissances ont commencé par un repas très arrosé. Nous étions une bonne vingtaine de convives. Certains, et certaines, de mes camarades étaient venus avec des frères et des sœurs plus âgés. Je les connaissais déjà plus ou moins tous, à commencer par Gaëtan, l’aîné de Katia, une fille de ma classe. Assis à quelques chaises de moi, il bavardait avec des amis. Il avait suivi des études de kinésithérapeute, à Toulouse, et avait récemment obtenu son diplôme. Il était revenu au pays pour remplacer un masseur installé en ville qui avait pris une semaine de vacances. Grand, brun, le visage barré par une petite moustache, il était plutôt mignon, mais je ne me suis pas intéressée à sa conversation… jusqu’au moment où il a prononcé le mot « fessée ». J’ai tendu l’oreille.

En riant, Gaëtan expliquait à ses copains qu’il avait connu une fille qui adorait qu’on lui frappe le postérieur.

— Avant de la baiser, il fallait que je la couche en travers de mes genoux et que je lui administre une bonne raclée cul nu.

Les garçons se sont esclaffés, et après quelques plaisanteries, ont changé de sujet, à ma grande déception. J’aurais bien voulu en savoir davantage sur cette fille.

Après le repas, tout le monde s’est rué sur la piste de danse. Tous plus ou moins éméchés, nous nous amusions comme des fous, mais la situation est vite devenue confuse. J’ai fait plusieurs tours avec différents cavaliers. Je voulais approcher le frère de Katia, mais chaque fois, une fille me soufflait la place.

Je me suis enfin retrouvée dans ses bras alors que la sono entamait un slow. Très à l’aise, il s’est serré contre moi. Il semblait plus lucide que nous, comme s’il s’était retenu de boire pendant le repas, ou bien tenait mieux l’alcool. Il s’est inquiété de mon expression.

— Que se passe-t-il, Brigitte ? Tu as l’air bizarre.

Confuse, j’ai expliqué que j’avais été prise de court par le changement de musique et de cavalier. Je mentais, j’étais troublée par son allusion à la fessée. Je voulais lui en parler, mais ne savais comment m’y prendre.

J’ai protesté, il s’est à nouveau serré contre moi. Le contact de son ventre sur le mien m’a donné des bouffées de chaleur. Il me tenait à la taille, comme il se doit, mais, au bout d’un moment, ses mains ont glissé sur mes fesses. J’ai d’abord cru que c’était un geste involontaire, mais il ne les a pas retirées. Au contraire, il a dit :

— Tu as un beau petit cul, Brigitte !

Il me pelotait le derrière en profitant de la pénombre qui baignait la piste de danse. Une idée m’a traversé l’esprit. J’ai murmuré :

— À table, quand tu parlais de la fille à qui tu donnais la fessée, je voulais te demander si ça te faisait quelque chose, à toi aussi.

Il m’a fixée un instant, les yeux mi-clos, comme s’il essayait de lire mes pensées.

— Ce n’était pas désagréable, en effet, mais en quoi cela t’intéresse ?

Je lui ai parlé de mon fantasme, et même de mes expériences avec ma cousine Gisèle. Quand j’ai fini, il a affiché un sourire moqueur.

— C’était donc ça !

Sans rien ajouter, il m’a entraînée vers la sortie. Personne n’a prêté attention à notre départ. De toute manière, nous n’étions pas les seuls à nous esquiver en douce avant la fermeture de la boîte. Au moment où nous embarquions à bord de sa voiture, j’ai demandé à Gaëtan où nous allions.

— Au cabinet ! Nous y serons tranquilles pour poursuivre notre conversation.

Il a dit les derniers mots avec un sourire entendu qui m’a donné des frissons.

Je connaissais le cabinet où il faisait son remplacement. Une mauvaise chute de vélo m’avait contrainte à le fréquenter quelque temps. Monsieur B., le masseur propriétaire des lieux, était en plus une relation de mon père. Difficile d’imaginer un endroit plus discret, surtout en pleine nuit.

Gaëtan m’a fait traverser au pas de charge la salle d’attente. Dans la salle de travail, il s’est débarrassé de son blouson. Il a enfilé une blouse blanche et s’est tourné vers moi. Il me fixait d’un air sérieux, mais un léger tressaillement de sa mâchoire m’a fait comprendre qu’il contenait difficilement son envie de rire. Ça l’amusait sans doute de se comporter comme s’il se trouvait au travail alors que nous étions là pour la bagatelle.

— Donc, tu veux savoir si ça me faisait de l’effet quand je fessais ma copine ?

J’ai acquiescé. Il a baissé les yeux et a froncé les sourcils, comme s’il réfléchissait. Je ne me suis pas laissé prendre à son attitude ; il jouait la comédie. À la fin, il a dit :

— Grave question ! Le mieux, pour être fixé, c’est de procéder à une expérience.

Je n’ai pas eu le temps de demander ce qu’il entendait par là. Il m’a saisie à bras-le-corps et m’a couchée à plat ventre sur la table de massage, la robe troussée à la taille. En même temps, il me parlait d’une horrible voix sucrée, comme s’il s’adressait à une gamine :

— Alors, comme ça, tu dis que tu aimes la fessée, petite vicieuse ? Moi, je crois que tu te vantes.

J’ai protesté. Il a tiré ma culotte le long de mes jambes et l’a levée pour l’examiner à la lueur du plafonnier. Le fond était mouillé.

— Un point pour toi, l’idée de la fessée t’excite, mais ça ne suffit pas à prouver que tu aimes ça.

Le premier coup est tombé, sec, inattendu. Mon cri a fait écho au claquement de la main de Gaëtan sur mon derrière.

— Si tu dois hurler, inutile de continuer ; tu vas ameuter les voisins.

— C’est la surprise. Je ne dirai plus rien, je vous le promets.

Il m’a frappée à coups redoublés. Il n’était pas masseur pour rien ; sa poigne était d’une autre trempe que celle de ma cousine. Cependant, malgré mon peu d’expérience, j’ai vite compris qu’il ne tapait pas au hasard. En effet, il visait le bas des fesses, tantôt l’une tantôt l’autre, que sa large main enveloppait du haut des cuisses à l’anus. Bientôt, j’ai eu l’impression d’être assise cul nu sur un bouquet d’orties. Je me suis cambrée et j’ai remué mon derrière comme une hystérique. Gaëtan a cessé de frapper.

— Pas d’erreur ! Tu aimes ça !

Il a repris la fessée, mais a arrêté à nouveau quand il m’a sentie sur le point de jouir. Il a déboutonné sa blouse, a baissé son pantalon et son slip avant de me retourner sur le dos. Il m’a saisie aux hanches, sous la jupe et m’a attirée sur lui. D’instinct, j’ai noué mes jambes autour de sa taille. Son sexe s’est emboîté dans le mien ; j’ai poussé un gémissement sourd quand son gland a heurté le fond de mon vagin. D’une voix rauque, il a murmuré :

— Ne fais pas de bruit ! N’oublie pas les voisins.

Le conseil était judicieux. Sa queue me semblait énorme ; elle allait et venait dans mon ventre avec une telle puissance que j’avais l’impression de devenir folle. Mes reins cognaient le bord de la table de massage qui, à son tour, heurtait la cloison. Le visage congestionné, luisant de sueur, Gaëtan avait l’air d’un satyre en rut. Ses va-et-vient devenaient brutaux. Quand il a joui, il a glissé ses mains sous mes fesses pour mieux me maintenir collée à son ventre. De mon côté, je ne sais comment j’ai réussi à retenir mes cris. J’étais anéantie, mais j’ai eu la satisfaction de voir que mon partenaire ne valait pas mieux que moi.

Plus tard, en me ramenant chez moi à bord de sa voiture, Gaëtan a dit avec un soupir :

— Quel dommage que je n’aie pas appris plus tôt que tu aimais la fessée.

Ses regrets s’expliquaient. Son remplacement était terminé. Dès le lundi, il repartait pour Toulouse et nous risquions de ne pas nous revoir de si tôt. Moi aussi, j’aurais aimé prolonger mon aventure avec lui. Au moins, à présent, j’étais convaincue de la réalité de mon goût pour la fessée. N’importe qui pouvait m’exciter en me rougissant le derrière.

5

Une occasion de vivre mon fantasme s’est présentée l’été suivant. J’avais déniché un job dans un hôtel-restaurant, entre Carcassonne et Perpignan. Nous étions une demi-douzaine de filles, serveuses ou femmes de chambre suivant les moments de la journée. C’était la première fois que je venais là, alors que les autres étaient des anciennes, mais je me suis vite intégrée au groupe. L’ambiance était bonne. De toute manière, nous avions trop à faire pour penser à nous disputer. L’hôtel accueillait surtout des professionnels : routiers, représentants, cadres, ouvriers en déplacement sur des chantiers voisins. En revanche, de nombreuses familles de touristes faisaient étape au restaurant qui jouissait d’une bonne réputation.

Je me suis vite aperçue que mes collègues couchaient avec certains habitués, quand ils étaient jeunes et séduisants. Les patrons fermaient les yeux tant que ça se passait hors de l’établissement. C’était facile, le service se terminait à vingt et une heures. Personne ne nous demandait ce que nous faisions après, du moment que le lendemain nous étions à l’heure à notre travail. En outre, le lundi après-midi nous avions quartier libre. C’est ainsi que, la première semaine, j’ai couché avec un jeune représentant en fournitures et matériels pour salons de coiffure. L’expérience s’est avérée agréable, mais pas plus que celles que j’avais connues avec d’autres garçons.

La semaine suivante, le mardi à midi, alors que nous étions rassemblées à la cuisine, Célia, la plus âgée, qui faisait office de maître d’hôtel, est revenue de la salle en faisant la grimace.

— Gare à vos fesses ! Le père Tapedur est de retour !

Tout le monde a éclaté de rire. J’ai voulu savoir pourquoi. Elle m’a expliqué que le père Tapedur était un représentant en matériel agricole, un véritable obsédé dont la distraction favorite consistait à plaquer la main au derrière des filles de salle.

— Et le patron le laisse faire ?

— Ils sont amis et c’est le plus vieux client de l’établissement… tu n’as pas de chance : la tradition veut que les nouvelles prennent son rang.

Les autres serveuses m’ont souhaité du courage en riant sous cape. Sans doute s’imaginaient-elles que j’étais gênée. Je l’étais, mais pour une raison très différente. L’idée d’avoir la main au cul me rappelait mon fantasme.

Nous avons suivi Célia dans la salle ; elle a fait le tour des tables, son carnet de commandes à la main. Il y avait peu de monde ; tout de suite j’ai repéré le client. Ce n’était guère difficile ; alors que les autres déjeunaient par petits groupes, lui était assis seul, à l’écart, et il était le plus âgé. Il devait avoir la cinquantaine, et il était bien habillé, comme tous les représentants, mais cela ne le rendait pas séduisant pour autant avec sa silhouette trapue et corpulente. Son visage bouffi et sanguin trahissait le jouisseur trop porté sur la bonne chère et le bon vin. Même sans être prévenue, j’aurais deviné un obsédé. Il avait une façon de nous observer, alors que nous nous tenions près de l’entrée de la salle, qui ne trompait pas. Il m’a semblé que son regard s’attardait sur moi.

Je n’étais pas la seule à l’avoir remarqué. Sylvie, la plus délurée de mes collègues, m’a donné un coup de coude avant de chuchoter :

— Le père Tapedur t’a repérée. Tu feras bien de repartir à reculons quand tu iras le voir.

Célia m’a fait signe de venir et je me suis avancée en essayant de garder un sourire de commande.

Monsieur C. n’était guère généreux. Il avait choisi le menu économique, avec, en sus, la déduction réservée aux possesseurs de la carte VRP. Ce qui ne faisait pas lourd pour mon pourcentage. J’étais déçue et je ne pensais plus à la fessée, quand, au moment où j’allais chercher le premier plat, un coup est tombé sur mon cul. Le père Tapedur n’avait pas volé son surnom. Il ne s’agissait pas d’une tape amicale, mais d’une claque bien sentie. Je me suis figée, bouche ouverte, cambrée.

Le deuxième coup est arrivé presque tout de suite après et je suis revenue de ma surprise. Ce n’était pas le moment de me donner en spectacle. Je me suis éloignée en hâte de la table. Comment ce salaud osait-il frapper si fort ? N’importe quelle autre fille à ma place aurait hurlé. Même assuré de la complaisance du patron, il n’aurait pas échappé à un petit scandale. Une idée m’a figée. Avait-il senti en moi une certaine complaisance ?

Quand je suis entrée dans la cuisine, les filles se sont précipitées vers moi en me demandant si j’avais été « baptisée » ? J’ai avoué que oui. Sylvie m’a dit :

— Nous y sommes toutes passées, mais ne t’inquiète pas. En général, il n’insiste pas. Il sait bien qu’on déteste ça.

Que me disait-elle, à moi qui justement rêvais d’être fessée ? Si le père Tapedur l’avait senti, et encore une fois, j’avais l’impression que c’était le cas, il n’allait pas se gêner pour continuer à me mettre la main au cul.

Je me trompais : il ne m’a plus frappé le derrière, il l’a pincé. Sans doute parce que c’était plus discret alors que la salle se remplissait. Il me faisait mal. À un moment, il a glissé sa main sous ma courte robe noire de serveuse pour m’infliger un pinçon cruel à travers ma petite culotte. J’avais honte parce que je ne cherchais pas à me dérober. Pour tout dire, le fond de mon slip était trempé.

Quand il a eu fini de manger, il s’est attardé au bar pour bavarder avec le patron. À un moment, alors que je passais à côté d’eux, il a dit à haute voix :

— Je crois que je repasserai ce soir, et peut-être même que je coucherai ici.

Le patron et sa femme ont eu l’air surpris, mais n’ont rien dit. Quant à moi, mes oreilles bourdonnaient. Je n’osais comprendre, et pourtant, je savais que les propos du père Tapedur étaient surtout destinés à moi.

L’étonnement de mes collègues quand elles ont appris la nouvelle a dissipé mes derniers doutes. C’est encore Célia qui a le mieux résumé la situation :

— Qu’est-ce qui lui prend ? Jamais il ne vient dîner ici, sans même parler de coucher.

Elle m’a fixée d’un air soupçonneux.

— C’est bizarre ! Il fait ça juste le jour où vous vous voyez pour la première fois. Tu ne lui aurais pas donné rencard, par hasard ?

Les autres filles se tenaient les côtes pendant que, écarlate, je protestais avec la dernière énergie. Elles n’y croyaient pas, bien sûr ; Célia non plus, sans doute. Elle se moquait de moi.

6

J’ai passé le reste de la journée dans un état d’esprit bizarre. Une part de moi-même se réjouissait à l’idée que, grâce au père Tapedur, j’allais vivre à nouveau mon fantasme, l’autre était horrifiée à cette perspective. Les patrons fermaient les yeux sur les relations entre clients et employés à condition que cela ait lieu en dehors de l’établissement. Or, ce soir, ce ne serait pas possible. Il faudrait que j’aille dans la chambre du père Tapedur, ou qu’il vienne dans la mienne. Sachant combien les murs et les portes des hôtels ont des yeux et des oreilles, j’en avais des sueurs froides. Que se passerait-il, en effet, si mes collègues découvraient mon goût pour la fessée ? Et si l’histoire revenait aux oreilles de mes parents, ce serait la fin de tout. Un vague espoir subsistait : que je me sois trompée, mais je n’y croyais pas trop.

J’avais raison de redouter le pire. En début de soirée, l’obsédé est entré, tout guilleret, dans la salle. Il s’est assis à la même table qu’à midi. Célia m’a jeté un coup d’œil navré avant de se diriger vers lui. Elle n’avait pas besoin de me dire que je devrais y passer, j’avais compris, j’avais les jambes toutes molles. Comme le soir, il y avait moins de clients qu’à midi, j’imaginais qu’il en profiterait pour me pincer et me frapper les fesses à son aise.

Je me trompais. Il s’est comporté correctement tout au long du repas, mais à la fin, alors que je venais de lui apporter l’addition, il m’a montré une ligne sur la feuille de papier.

— Il y a quelque chose que je ne comprends pas, là !

Je me suis penchée pour mieux voir. C’est alors qu’il a glissé sa main sous ma robe et a pincé la chair grasse de ma cuisse, au ras de la culotte. Il ne serrait pas fort, mais assez pour m’empêcher de bouger. Il a murmuré :

— Alors, mignonne, on aime se faire claquer les fesses ?

— Je ne comprends pas, ai-je balbutié, à mi-voix.

Il a eu un rire gras, très déplaisant.

— Ne raconte pas d’histoires. Je connais les vicieuses dans ton genre.

Il a encore baissé la voix pour ajouter :

— Je vais faire un tour du côté des lavabos. Viens me rejoindre, nous discuterons.

L’addition à la main, il s’est dirigé vers le comptoir, me laissant désemparée. J’étais tentée de lui obéir ; en même temps, la trouille me nouait le ventre. Où cette histoire allait-elle m’entraîner ? Mes jambes ont décidé pour moi. Comme une somnambule, j’ai quitté la salle, je suis passée dans l’entrée.

Les lavabos se trouvaient dans un local sans fenêtre, qui ne manquait pas d’allure avec ses placages de palissandre et son sol de marbre. Au fond, une porte donnait sur un débarras moins reluisant. C’est par là que le père Tapedur est apparu quand je suis entrée. Il m’a attirée à l’intérieur du réduit, a tiré le verrou derrière nous.

— Ici, nous serons tranquilles pour discuter.

J’ai bredouillé que je pouvais pas rester et que, de toute façon, je ne voyais pas pourquoi il voulait me parler.

Dans le cagibi étroit, encombré, nous étions collés l’un contre l’autre.

— Tu joues à la sainte-nitouche ? Ça ne me dérange pas, au contraire !

Me prenant par les hanches, il m’a fait pivoter avant de m’obliger à me pencher et de soulever ma robe. Sa main s’est posée sur mes fesses. J’avais mis une culotte en coton très couvrante. Le père Tapedur en a fait la remarque.

— C’est curieux qu’une fille de ton âge porte une couche de grand-mère en plein été. Pourquoi pas des collants, tant que tu y es ?

Je n’ai rien dit. Il avait glissé ses doigts entre mes cuisses et tâtait ma motte à travers le tissu trempé. Il ne pouvait plus ignorer que j’étais excitée mais, apparemment, le sexe des femmes l’intéressait moins que leur cul. Il a abaissé ma culotte en haut des cuisses.

— Tu as un beau petit cul. Il est fait pour la fessée. Au fond, tu as raison, les grandes culottes mettent ton pétard en valeur.

Dans un sursaut de dignité, j’ai fait remarquer que je ne pouvais pas rester. On risquait d’avoir besoin de moi en salle. Le père Tapedur m’a reculottée, non sans m’avoir donné une claque appuyée sur le cul.

— N’aie pas peur, je ne vais pas te retenir longtemps. C’était juste pour te dire que j’ai pris la chambre 34. Rejoins-moi cette nuit. Et ne te change pas.

Je suis ressortie du local des lavabos en titubant comme si j’avais trop bu. Par chance, personne n’avait remarqué mon absence.

Les employées, du moins celles qui logeaient sur place, dormaient sous les combles. La chambre 34 se trouvait au troisième, juste en dessous. Était-ce une coïncidence ? Quand je suis montée me coucher, l’escalier m’a paru plus raide que d’habitude. Je ne savais quoi faire. Si je ne rejoignais pas le père Tapedur, que pourrait-il dire ? Il ne se plaindrait tout de même pas au patron que je lui avais posé un lapin ! D’un autre côté, je sentais que si je n’allais pas le voir, je le regretterais ; j’en avais trop envie. Des picotements me parcouraient les fesses rien qu’à l’idée de sa grosse main velue s’abattant sur elles…

J’avais l’occasion de revivre mon fantasme. Est-ce que je pouvais la laisser passer ? À la fin, je n’ai pas pu tenir. J’ai changé mes souliers contre des pantoufles, c’était plus discret pour marcher dans les couloirs ; j’ai quitté ma chambre sur la pointe des pieds, comme une voleuse.

Deux légers coups à la porte 34 ont suffi pour que le père Tapedur m’ouvre. Il était en robe de chambre.

— Te voilà enfin ! Ce n’est pas trop tôt !

La gorge serrée, je tremblais de la tête aux pieds.

Sans attendre, le père Tapedur m’a poussée sans ménagement à plat ventre sur le lit. Il a ensuite retroussé ma robe en ceinture autour de ma taille. Ses doigts ont agrippé mes fesses comme des serres.

— Ah, ce cul ! J’en rêve depuis ce matin.

Il m’a triturée de plus belle, tout en faisant des commentaires obscènes.

— Je parie que, depuis toute gamine, tu tortilles du cul comme une pute pour exciter les morveux de ton âge. J’ai bien vu comment tu faisais dans la salle. Tu ne cherchais qu’à attirer l’attention sur ton derrière.

Il a fini par me lâcher pour soulever mes jambes, retirer ma culotte. Il l’a reniflée avec l’avidité d’un chien.

— Ta mouille sent fort ! Elle m’excite trop, ta culotte ; je la garde !

Il l’a mise avec ses vêtements posés sur une chaise.

— Maintenant, place aux choses sérieuses.

Il a dégagé la ceinture de son pantalon des passants et s’est tourné vers moi. J’ai poussé un cri quand il a brandi la mince bande de cuir.

— Vous êtes fou !

— Allons, ça ne fait guère plus mal qu’à main nue et c’est plus discret. Mets-toi à quatre pattes.

J’ai obéi en tremblant. Je regrettais sincèrement d’être venue. Mais ça n’a pas duré. Déjà le doute s’insinuait en moi, se transformait en trouble insidieux.

La première cinglée m’a fait l’effet d’une brûlure vive mais brève. Un autre genre de chaleur a explosé comme un raz-de-marée dans mon ventre et j’ai remué mes fesses pour la plus grande joie du père Tapedur.

— Je savais que ça te plairait.

Sans plus attendre, une grêle de coups s’est abattue sur mon cul. Éperdue, je gigotais comme une diablesse. Jamais je n’avais connu une telle sensation. Le père Tapedur fouettait avec méthode, croisant les coups pour envelopper mes fesses d’une gangue brûlante qui me rendait folle. Je n’ai pu y tenir ; j’ai glissé une main entre mes cuisses pour me masturber.

J’aurais sans doute joui, mais mon compagnon ne l’entendait pas de cette oreille. Il a cessé de frapper avant d’ôter sa robe de chambre et de s’allonger à côté de moi sur le lit, son sexe pointé vers le plafond.

— Viens sur moi… de dos, que je voie bien ton cul tout rouge.

Je me suis accroupie au-dessus de son ventre. Il m’a suffi de me laisser descendre pour que nos sexes s’emboîtent comme s’ils avaient été faits sur mesure l’un pour l’autre. Le père Tapedur a empoigné mes fesses à pleines mains, avivant la sensation de brûlure. Il m’a soulevée, avant de me relâcher. Docile, j’ai suivi son rythme dans mon va-et-vient vertical sur sa queue. C’est moi qui ai joui la première.

Le père Tapedur n’avait plus l’endurance d’un jeune homme. Après cet intermède, il m’a laissée rejoindre ma chambre, non sans avoir insisté pour me revoir.

— Et ce jour-là, m’a-t-il promis, j’aurai des surprises pour toi.

7

Parmi les clients de l’hôtel, un des plus fidèles était un jeune visiteur médical du nom de Marc. Les médecins le recevaient tard, parfois à minuit. Quand il avait à faire dans les parages, il dînait et retenait une chambre. C’est ce qu’il a fait, quelques jours après mon aventure avec le père Tapedur.

C’était mon jour de corvée de ménage. Quand je suis montée faire les chambres, Marc n’était pas dans la sienne. Il devait prendre son petit déjeuner, au rez-de-chaussée. Je me suis approchée du lit en poussant mon chariot. Des revues étaient étalées sur la table de chevet. La première image qui s’offrait à mes yeux était celle d’une jeune femme nue attachée de face à un poteau. Un homme cagoulé, vêtu d’une longue robe, la fouettait. La tentation était trop forte. J’ai pris la revue, je l’ai feuilletée.

Le contenu était un mélange de textes et d’illustrations. Seules ces dernières m’intéressaient. J’avais des sueurs, des frissons de volupté, en voyant toutes ces filles nues, attachées dans des positions obscènes, suspendues, écartelées, fouettées avec toutes sortes d’instruments : cravaches, martinets, cannes, palettes de cuir… Il y en avait pour tous les goûts. Une image représentait une jeune fille attachée sur une croix de Saint-André, la tête en bas. Un bourreau la frappait avec une fine baguette. Elle portait des marques sur l’intérieur des cuisses et autour de son sexe rasé, d’où dépassait le manche d’un énorme gode.

Prise par ma lecture, j’avais oublié le temps. Aussi ai-je fait un bond quand une voix a retenti derrière moi :

— Alors, ça t’intéresse ?

Je me suis retournée. Marc se tenait sur le seuil, un sourire ironique aux lèvres. Il a fermé la porte et s’est avancé vers moi, les mains dans les poches de son blouson. Morte de honte, j’ai voulu me justifier en disant que je feuilletais la revue juste par curiosité. Son sourire s’est élargi.

— Vraiment ? Tu sais ce qu’on fait aux gamines qui s’occupent de ce qui ne les regarde pas ?

Je restais muette, mais déjà, la chaude vague familière déferlait dans mon ventre, mes jambes étaient toutes molles. Marc m’a obligée à lever les yeux.

— On leur fait panpan cucul !

Et sans plus attendre, après s’être assis au bord du lit, il m’a couchée en travers de ses genoux. Comme je me laissais faire, il n’a pas caché son étonnement.

— Mais ma parole, elle est d’accord ! Oh, mais ça change tout, ma mignonne.

Il a retroussé ma robe noire, s’est extasié sur mon cul.

— C’est mignon tout plein ! Quel joli petit cul bien rond !

Je sentais sous mon ventre qu’il bandait comme un âne ; je n’étais pas moins excitée que lui.

Quand il m’a assené un coup à toute volée, j’ai étouffé un cri. Il avait la poigne aussi solide que celle du père Tapedur. Tout de suite, le cul m’a brûlé, la chaleur est montée dans mon ventre. Marc n’en revenait pas de me voir si docile. D’un ton faussement apitoyé, il m’a demandé s’il n’avait pas tapé trop fort.

— J’ai connu pire, ai-je crâné.

— Ah bon ? Mais ça change tout !

Le bruit de la seconde claque a résonné dans la pièce. Cette fois, je n’ai pu m’empêcher de crier.

— Tu ne fais plus la maligne, hein ? a ricané Marc.

Les coups tombaient dru, avec une force incroyable. Le phénomène que je connaissais si bien n’a pas tardé à se produire : la souffrance s’est estompée, mon excitation est revenue.

La fatigue a arrêté Marc au bout d’une dizaine de claques.

Il était congestionné, suait à grosses gouttes, soufflait comme une locomotive. Sa main était toute rouge, comme devaient l’être mes fesses.

— Arrête de gigoter comme ça ! Tu vas me faire juter dans mon pantalon.

Me renversant sur le lit, la robe retroussée à la taille, il m’a embrochée d’un seul élan jusqu’au fond du vagin. Cet assaut à la hussarde m’a d’abord déconcertée, mais je me suis vite reprise. D’ailleurs, les choses n’ont pas traîné. Marc était jeune et vigoureux, et, de plus, très excité. Il lui a suffi de quelques va-et-vient pour jouir, mais moi aussi j’étais si excitée que ça m’a suffi pour avoir un orgasme démentiel.

Plus tard, alors que je terminais en hâte de faire le ménage dans la chambre, il a dit avec une pointe de regret :

— C’est dommage, je prends mes congés la semaine prochaine. Nous ne nous reverrons pas pendant un mois. J’espère quand même que nous aurons l’occasion de faire plus ample connaissance.

Je le souhaitais aussi, mais avant son retour, j’avais le père Tapedur pour assouvir mon fantasme.

8

Le père Tapedur ne s’est pas fait attendre. Dès le lundi suivant, il était installé à sa table habituelle. J’en avais les jambes toutes molles pendant que j’essayais d’imaginer les fameuses « surprises » qu’il m’avait promises.

Ce jour-là, il ne m’a ni frappé ni pincé les fesses pendant que je le servais. Pourtant, la salle n’était pas plus remplie que d’habitude. Sa réserve ne m’a pas rassurée. Au moment de régler l’addition, il m’a demandé :

— Tu as quartier libre, cet après-midi ? Tu connais le carrefour, à cent mètres d’ici, dans la direction de Carcassonne ?

La gorge trop serrée pour pouvoir parler, j’ai acquiescé.

— Bien. Tu prends la route de droite. Un peu plus loin, il y a un parking. J’y serai avec mon camping-car.

Il est parti, l’air très satisfait. J’ai eu un coup au cœur en apercevant Célia à quelques pas de moi. Elle me fixait, sourcils froncés.

— Vous faites des messes basses, tous les deux, à présent ?

— Il voulait juste savoir où j’habite. Il est curieux comme un chat !

Célia n’a pas insisté. Je suis retournée à la cuisine. Je m’efforçais de paraître détendue, mais je n’en menais pas large. Célia avait-elle entendu le père Tapedur me fixer rendez-vous ? Si j’étais aperçue avec lui, je serais la risée de tout le personnel.

En début d’après-midi, mon service terminé, je suis montée me changer dans ma chambre. Quand je suis redescendue, à mon grand soulagement, je n’ai croisé personne, ni dans l’escalier, ni dans le hall d’entrée. Je me suis dépêchée de sortir. L’établissement était climatisé ; dès que j’ai mis le pied dehors, une vague de chaleur m’a assaillie. Le ciel était d’un bleu éblouissant. La campagne était écrasée sous le soleil accablant, même les cigales restaient muettes. Hormis les voitures qui passaient en trombe sur la grand-route, il n’y avait aucune trace d’activité humaine. Tout incitait à la sieste, mais j’étais loin de partager la sérénité ambiante. En fait, j’étais sur des charbons ardents et la température d’étuve ne faisait qu’accroître mon énervement. Je n’avais sur moi qu’une robe légère et une culotte, mais c’était déjà trop ; au bout d’un instant, mes vêtements ont collé à ma peau.

Arrivée au carrefour, j’ai tourné à droite et j’ai aperçu un vieux camping-car sur le parking. Comme s’il y avait eu le moindre doute, le père Tapedur m’a adressé un appel de phare avant de descendre du véhicule. Il était en short ; son gros ventre velu débordait par-dessus la ceinture. Des rigoles de sueur coulaient sur son visage, dans son cou, sur sa poitrine, le long de ses bras, mais cela n’avait pas l’air de le gêner beaucoup. D’un revers de main, il a chassé des mouches qui bourdonnaient autour de lui.

— Quelle chaleur, hein ? Viens vite ! Il ne faut pas rester dehors en plein soleil.

L’intérieur du camping était plus reluisant que son aspect extérieur, mais il y faisait encore plus chaud. Ma robe adhérait comme une seconde peau. Heureusement, le père Tapedur a mis en marche un petit ventilateur et la température est devenue plus supportable.

Il a fouillé dans un placard, s’est retourné vers moi.

— Je t’avais promis des surprises ; en voilà déjà une !

J’ai poussé un cri. Il tenait un gros martinet noir à longues lanières.

— Mais ça doit faire atrocement mal !

— C’est bien ce que tu veux, non ?

Je n’ai rien dit. Il avait raison, mais est-ce que j’allais supporter la brûlure des lanières ? Après tout, mis à part les coups de ceinture, je n’avais goûté qu’à la fessée à main nue. C’est avec la peur au ventre que j’ai ôté ma robe et ma culotte, comme l’exigeait le père Tapedur. Il m’a ordonné de me retourner, de me plier en deux. J’ai obéi ; il a empoigné mes fesses.

— L’autre jour, je n’ai pas eu le temps d’examiner ton cul. Je veux savoir si tu es vierge de ce côté-là.

Ma position, jambes écartées, le nez sur les genoux, n’était pas des plus confortables. Je respirais mal dans l’atmosphère surchauffée du camping-car ; la sueur ruisselait dans mon cou, entre mes seins. Pourtant ce n’était rien à côté de l’humiliation de se faire examiner l’anus. Le père Tapedur avait écarté les deux lobes de mon derrière, et maintenant, il tâtait les bords de l’orifice, sans m’épargner les commentaires outrageants.

— L’anneau est souple, mais le trou trop étroit. Ça ne doit pas être commode pour chier. J’y enfoncerais à peine l’index.

À ma grande honte, il a vrillé le doigt à l’intérieur de mon conduit rectal.

— Non, ça n’a jamais été dilaté, ça. Cette petite salope ne s’est jamais fait enculer. Ça m’étonne de sa part.

Il remuait son index en tous sens, me mettant au supplice. À la fin, il l’a retiré d’un coup sec, provoquant un obscène bruit de bouteille débouchée.

— Si j’avais su, j’aurais apporté mon plus gros gode, mais assez ri. Ne bouge pas !

J’ai entendu siffler les lanières du martinet, avant qu’une douleur fulgurante me ravage le derrière. J’ai hurlé, je me suis redressée en frottant mes fesses enflammées.

— Vous êtes fou de frapper comme ça.

Un deuxième coup m’a atteint à la cuisse, sur le côté, me faisant encore plus mal si cela était possible. Le père Tapedur m’a ordonné de me remettre en position.

— Quand on aime la fessée, il faut aller jusqu’au bout.

Il pouvait dire ce qu’il voulait, ça n’avait rien à voir avec la main nue. J’en avais les larmes aux yeux tellement ses coups faisaient mal. Il paraissait impossible que quelqu’un éprouve du plaisir dans une telle souffrance. Je me trompais ; je l’ai su quand une chaleur bien connue s’est répandue entre mes cuisses et dans mon ventre.

Le père Tapedur exultait : je tendais mon derrière au-devant des coups.

— Tu vois bien que plus tu as mal plus tu aimes ça ! Ce n’était pas la peine de faire tant d’histoires.

Il m’a frappée encore une demi-douzaine de fois, mais cela ne m’apportait rien de plus. La souffrance s’estompait, mon excitation grandissait. À présent, je n’avais qu’une envie : que le père Tapedur fourre sa queue dans ma chatte.

Il m’a dit de me pencher sur la minuscule table dressée au centre du camping-car et, après avoir baissé son short et son slip, il est passé derrière moi. Il m’a saisie à la taille en disant, avec une pointe de nostalgie :

— Il y a quelques années, je t’aurais enculée mais, à présent, je ne bande pas assez dur. Je me contenterai de te baiser.

Je n’en demandais pas davantage. Il a pu s’en rendre compte quand mon vagin a aspiré sa queue comme une ventouse. Il a protesté.

— Attention, tu me fais mal !

De fait, mes muscles intimes se crispaient avec force sur sa verge. Cette dernière n’était peut-être pas aussi raide qu’avant, mais elle me remplissait quand même, me rendait folle. La brûlure de la fessée m’avait mis le feu au ventre. Je donnais des coups de reins en arrière comme un cheval qui rue. Le père Tapedur avait du mal à me tenir. Cela ne l’a pas empêché de jouir aussi fort que moi.

Quand nous nous sommes séparés, il m’a dit avec un sourire gêné que c’était sans doute la dernière fois. J’ai d’abord cru qu’il allait partir en congé comme Marc, mais il s’agissait d’autre chose :

— Tu es trop jeune et trop chaude pour moi. À mon âge, il faut me ménager, mais je te fais confiance. Tu trouveras tôt ou tard un partenaire à la hauteur.

Je suis rentrée dépitée à l’hôtel. Jamais encore, on ne m’avait reproché de trop bien faire.

9

Est-ce la conséquence de mon aventure avec le père Tapedur ? J’ai pris goût aux métiers de la restauration. C’est pourquoi, après le bac, j’ai fait deux ans d’école hôtelière. Cette période n’a guère été propice à l’assouvissement de mon fantasme. Par la force des choses, je fréquentais surtout les garçons de mon âge qui suivaient les mêmes cours que moi. C’est parmi eux que je recrutais mes petits amis, mais je n’en trouvé aucun qui partageait mes goûts. La plupart acceptaient de me donner la fessée quand je le leur demandais, mais pour me faire plaisir, comme on cède poliment à un caprice. Au mieux, ils prenaient mes exigences pour un jeu. Et ça ne nous excitait pas vraiment.

Mon diplôme en poche, j’ai trouvé une place dans un restaurant proche de l’aéroport de Nice. L’établissement était cossu, le personnel nombreux et le travail ne manquait pas. Les premières semaines, j’ai eu trop à faire pour penser à mon fantasme.

Tout a changé un soir, quand j’ai surpris la conversation entre deux clients d’une trentaine d’années. L’un deux s’est plaint de ne pas trouver de partenaires pour assouvir ce qu’il appelait : « ses petits besoins affectifs ». L’autre a ri, et, sans même prendre la précaution de baisser la voix, a répondu :

— Des femmes qui te traiteraient comme une larve ? Cherche dans les petites annonces spécialisées.

Il a cité internet, le minitel et un magazine SM dont le nom s’est gravé dans ma mémoire. J’avais du mal à rester impassible dans mon coin. La situation me rappelait ma première rencontre avec le père Tapedur, et comme ce jour-là, mon fantasme ressurgissait avec une force d’autant plus grande qu’il avait été longtemps refoulé. J’en avais des frissons partout.

C’est alors que j’ai senti que quelqu’un m’observait. Tournant la tête, je me suis heurtée au regard intrigué de Mme Raymonde, la gérante du restaurant. J’ai baissé les yeux. Quand je les ai relevés, elle n’était plus là. Sans doute était-elle retournée dans son bureau. Elle ne faisait que brèves apparitions dans la salle à manger. N’empêche, j’avais l’impression qu’elle avait remarqué mon émoi, et deviné qu’il était dû à la conversation des deux clients.

Le reste de la soirée, je n’ai plus pensé à elle. En revanche, je n’ai pas oublié le nom du magazine cité par le client. Aussi, mon service terminé, au lieu de rentrer chez moi, j’ai fait halte devant un marchand de journaux encore ouvert malgré l’heure tardive. J’avais les jambes toutes molles en descendant de voiture. Je savais qu’il existait des revues spécialisées dans le SM, mais je n’avais jamais osé en acheter. Cette fois pourtant, bien que morte de trac, j’étais décidée à sauter le pas.

Contrairement à mes craintes, le vendeur n’a fait aucune remarque. Il devait en avoir vu d’autres. Sur le trottoir, j’ai résisté à la tentation de feuilleter la revue et j’ai pris dare-dare le chemin de l’immeuble où je logeais, en plein cœur de Nice. Je ne me souviens pas d’avoir monté les six étages aussi vite que cette fois-là. Dans mon minuscule studio, fascinée, j’ai examiné la couverture de la revue. Elle représentait une jeune femme habillée d’une casquette plate et d’un justaucorps de cuir noir. Échancré comme un slip brésilien au niveau du ventre, le vêtement laissait à nu le creux des aines et les bonnets découvraient à moitié les seins lourds. En outre, la femme portait de hautes bottes à talon aiguille et des gants qui montaient jusqu’au coude. L’air menaçant, elle brandissait un fouet.

Pendant un long moment, j’ai examiné cette illustration. Je n’avais jamais rencontré de femmes et d’hommes s’affichant en tenue de dominateur ou de soumis. Ma seule – et vague – expérience dans ce domaine se rapportait à Roger, un ex-petit ami qui raffolait du cuir, mais ça n’allait pas plus loin que le pantalon ou le blouson. D’ailleurs, il n’aimait pas les pratiques SM qu’il qualifiait de « jeux pour vieux vicieux aux trois quarts impuissants ».

Le contenu de la revue allait du catalogue de vêtements, objets et accessoires, aux petites annonces, en passant par les photos, dessins, reportages et confessions de lecteurs. Tout cela était si alléchant qu’au bout de quelques pages, j’ai baissé mon jean. Ma culotte était déjà mouillée. Je m’en suis débarrassée et, couchée sur le côté, j’ai caressé les bords de mon sexe d’une main, l’autre tournant les pages du magazine étalé à plat sur le lit.

Je me suis attardée sur les pages décrivant divers modèles de godes. Elles étaient illustrées. L’une des photos montrait une femme habillée d’un justaucorps en résille. Au bas de son ventre pointait un faux sexe d’homme très réaliste retenu par des sangles. Sur un autre cliché, un homme tenait en laisse une soumise à quatre pattes, affublée d’un masque de chien. Le manche d’un gros gode dépassait des fesses de la fille que le maître tenait d’une main et fouettait de l’autre. Il y avait aussi de fausses gamines, troussées et coiffées de bonnets d’âne, recevant la fessée de la part de sévères maîtresses d’école. Vivre pour de bon le dixième seulement de toutes ces scènes aurait suffi à mon bonheur.

Après m’être masturbée comme une hystérique sans parvenir à me calmer, j’ai eu recours à un truc que j’avais découvert dans un livre. J’ai pris la ceinture de mon peignoir, je l’ai pliée en deux et je l’ai mouillée au lavabo de la salle de bains. Revenue dans la pièce principale, je me suis mise à quatre pattes sur le lit. Devant moi, une glace fixée au mur me renvoyait mon reflet dans le grand miroir de l’armoire. Sans avoir besoin de me tordre le cou, je pouvais voir mes fesses auxquelles l’âge avait donné une ampleur qui accentuait l’aspect voluptueux. La raie s’évasait sur l’auréole de l’anus et, en bas, le sexe aux lèvres étirées béait. De grosses larmes de mouille suintaient de ma fente, roulaient à l’intérieur des cuisses ou tombaient sur le couvre-lit qu’elles tachaient, mais je m’en moquais.

En appui sur une main, de l’autre, j’ai balancé la ceinture par-dessus mon épaule. Alourdie par l’eau, elle a claqué avec force, laissant une large trace rouge au bas des reins et sur le derrière. Par expérience, je savais combien ce genre de cinglée peut faire mal. La douleur cuisante ne m’a pas surprise, pas plus que la vague de chaleur qui, tout de suite après a explosé en moi. Le sang cognait lourdement dans mon ventre. Un épais filet de mouille s’est étiré de ma fente avant de tomber entre mes genoux sous l’effet de mes déhanchements.

J’ai frappé une seconde fois, en prenant mon temps. N’ayant guère de force physique, je devais me ménager pour obtenir le maximum de puissance. En outre, cela me permettait de savourer longuement les vagues de plaisir qui suivaient la brûlure du coup. Cependant, les bandes tuméfiées, à force de s’entrecroiser, ont fini par recouvrir tout mon derrière qui luisait comme une tomate bien mûre. J’avais l’impression de m’être assise cul nu sur un bouquet d’orties tant il me piquait. La douleur persistait, me rendait folle.

N’y tenant plus, le nez dans le traversin et le cul en l’air comme une autruche, j’ai fait passer la ceinture entre mes cuisses. Je l’ai fait coulisser comme pour scier mon entrejambe. Je tirais très fort des deux mains pour la plaquer au fond de la raie des fesses et à l’intérieur de la vulve. Le tissu rugueux râpait les bords de l’anus, du vagin et le clitoris. L’eau et la mouille qui l’imbibaient ne le rendaient pas plus doux, au contraire. J’avais mal, au point d’oublier la brûlure de mon derrière, et je donnais de violents coups de reins pour marquer la montée du plaisir. Faisant écho à mes plaintes, le vieux lit de fer grinçait de manière lugubre.

En jouissant, j’ai crié sans retenue, oubliant l’heure tardive et les voisins qui devaient dormir. Après, je me suis endormie, couchée en chien de fusil, les mains crispées sur la ceinture toujours passée entre mes cuisses. C’est dans cette posture obscène que je me suis réveillée, le lendemain.

Au plus fort de mes contorsions, la revue avait glissé sous moi ; plusieurs pages trempées de mouille étaient devenues illisibles.

10

Je prenais mon service en fin de matinée pour avoir le temps de manger avant l’ouverture du restaurant. Mais ce jour-là, Lucien, le barman, m’a avertie dès qu’il m’a vue que Mme Raymonde voulait me parler. La chose n’était pas rare ; je ne me suis donc pas inquiétée. Cependant, la porte du bureau de la gérante poussée, je me suis figée. Raymonde se trouvait avec Djamilah, une jolie serveuse aux longs cheveux sombres et frisés, au visage fin, aux yeux de biche. Le personnel murmurait qu’elle en avait fait son chouchou mais, pour le moment, la jeune fille affichait une bien piteuse allure avec sa robe noire remontée sur les reins et sa culotte de dentelle blanche aux chevilles. Plusieurs bandes rouges marquaient la peau bistre de son derrière opulent. Leur origine n’était pas difficile à deviner vu la grande règle plate que Mme Raymond tenait à la main. La gérante m’a adressé un sourire.

— Entre et ferme la porte !

J’ai obéi machinalement, toute tremblante, autant à cause de la surprise que du spectacle qui me remuait au plus profond.

Mme Raymond avait repris un air sérieux, et même sévère.

— Je suis au regret de t’annoncer que notre dernière bouteille de Montrachet cuvée spéciale n’existe plus.

Avec une moue de mépris, elle a frappé avec violence le derrière dodu de la serveuse. Le bruit du coup a résonné dans toute la pièce. Le visage enfoui dans ses bras croisés sur le bureau, Djamillah a poussé un cri strident et a tortillé son postérieur.

— Cette petite gourde l’a cassée.

À présent, Raymonde ne cachait pas sa colère. À plusieurs reprises, elle a frappé le cul sans défense. Chaque fois, une marque rouge s’ajoutait aux autres. Très vite, elles ont recouvert toute la surface des fesses. Djamilah geignait comme si on l’écorchait vive et balançait son popotin. Cependant, un détail m’a mis la puce à l’oreille. Ses contorsions avaient pour effet d’offrir davantage son cul aux coups au lieu de les éviter. De plus, malgré mon peu d’expérience, j’ai senti que ses plaintes ne trahissaient pas la douleur, au contraire. J’ai jeté un coup d’œil à son entrejambe largement exposé entre ses cuisses écartées. Longues, épaisses, les lèvres de son sexe étaient entourées d’un buisson touffu de poils noirs. Des gouttes de mouille suintaient entre elles. La vicieuse jouissait sous la fessée. J’avais trouvé une autre moi-même. La découverte m’a bouleversée.

La mine dégoûtée, Raymonde a cessé de frapper.

— Je lui ai demandé si elle préférait me rembourser la bouteille ou recevoir une bonne correction, et vois ce qu’elle a choisi !

Compte tenu du prix du grand cru, il y avait de quoi hésiter, mais j’étais à peu près sûre que ce n’était pas ce qui avait décidé Djamilah.

La gérante a tapoté l’intérieur des cuisses de la serveuse, en remontant. Arrivée à la fourche, elle a enfoncé la tranche de la règle entre les lèvres du sexe. Djamilah a poussé une plainte qui ressemblait à un vagissement de bébé et s’est cambrée. Son derrière s’est mis en mouvement, mais, cette fois, elle l’agitait d’avant en arrière. Pour ne pas être en reste, Raymonde suivait ses mouvements en faisant coulisser la lame de bois au rythme de ses coups de reins.

La serveuse a poussé un cri aigu, s’est effondrée sur le bureau, secouée de spasmes de la tête aux pieds. Raymonde contemplait, en faisant la moue, la mouille qui couvrait la règle.

— Tu mériterais que je te fasse nettoyer ça avec la langue, mais je t’ai assez vue. Va-t’en, et, la prochaine fois, fais attention !

Djamilah s’est reculottée. Elle est sortie en me jetant un coup d’œil en dessous. Elle était cramoisie, mais ne paraissait pas si gênée que ça. Raymonde m’a invitée à m’asseoir.

— Impossible de trouver du personnel compétent. En plus, tu as vu ? Cette petite salope adore la fessée. Toi aussi, non ?

Elle avait dit cela d’un ton si naturel que j’ai répondu oui sans méfiance, avant de réaliser ma gaffe. J’ai bafouillé :

— Non… ce n’est pas ce que je voulais dire…

— Inutile de nier. J’ai vu comment tu écoutais les deux bavards, l’autre jour. Et si tu avais aperçu ta tête pendant que je fessais Djamilah !

Elle a ajouté :

— Tu n’as pas pris au sérieux notre petite comédie, non ? C’était juste un test.

Je me suis traitée d’idiote. J’aurais dû comprendre tout de suite que l’histoire de la bouteille cassée était cousue de fil blanc. Une patronne qui corrige son employée, on ne voit ça que dans les bouquins de cul ! Je me suis consolée en me disant que j’étais trop troublée pour réfléchir. En tout cas, cela confirmait les tendres relations entre la serveuse et la patronne du restaurant.

Comme si elle lisait dans mes pensées, cette dernière me fixait d’un regard amusé derrière ses lunettes à monture d’écaille. Grande, mince malgré sa quarantaine, elle ne manquait pas d’allure dans son strict tailleur de femme d’affaires. Elle coiffait ses cheveux roux en chignon, ce qui allongeait encore son visage étroit. Elle s’est levée.

— Ça te gêne d’avouer que tu aimes la fessée ? Djamilah ne fait pas tant de chichis. Et moi non plus, je n’ai pas honte de dire que je suis une salope !

Elle a contourné le bureau, s’est penchée pour saisir l’ourlet de sa jupe !

— Tiens ! Regarde !

Elle s’est troussée en prenant son temps, découvrant les revers de ses bas, ses cuisses fines barrées de jarretelles noires, enfin son ventre étroit mais bombé. Elle ne portait pas de culotte. Le contraste entre son costume austère et sa fente, aux bords moins proéminents que ceux de Djamilah, mais très épais, était d’autant plus obscène que le bas-ventre était aussi lisse que celui d’une fillette. Je n’ai donc pas su si la couleur de ses cheveux était naturelle ou si, au contraire, elle se teignait comme le prétendaient certains. Malgré tout, sa peau laiteuse parsemée de taches de son faisait penser à une vraie rousse.

— Ça te plaît ? J’étais encore presque une gamine quand j’ai décidé de ne plus jamais me couvrir le cul, sauf à la piscine ou à la plage.

Les bords de son sexe luisaient de mouille. Leur écartement s’est accru. Une goutte translucide a perlé dans l’entrebâillement et s’est étirée comme un fil avant de se détacher. D’une voix rauque, la gérante a dit :

— Fesser cette petite pute de Djamilah m’a mise dans un état ! Pas toi ?

Je n’ai pas répondu. Depuis mon aventure avec Gisèle, ma cousine, je n’avais pas eu l’occasion de refaire l’amour avec une fille, et j’avais honte des envies malsaines qui germaient dans ma tête. Le bas-ventre offert m’attirait comme un fruit défendu. Raymonde a laissé retomber sa jupe.

— Montre-moi ta culotte. Je suis sûre qu’elle est trempée.

Je n’ai pas bougé. C’était comme si mes muscles étaient devenus du coton. Elle m’a forcée à me lever. Sa poigne était solide ; de toute manière, je n’étais pas en état de résister.

— Allez ! Nous sommes entre vicieuses. Tu as beau cacher ton jeu, j’ai su que tu en étais une dès que je t’ai vue.

J’étais en T-shirt et en jean. Je ne travaillais pas dans une tenue aussi décontractée mais, convoquée dès mon arrivée au restaurant, je n’avais pas eu le temps de me changer. Raymonde a déboutonné mon pantalon. Le laissant glisser de lui-même le long de mes jambes, elle m’a touchée entre les cuisses. Malgré moi, j’ai gémi et donné un coup de reins.

— C’est bien ce que je disais ; tu es mouillée; et toute chaude, en plus. Tu es encore plus vicieuse que je croyais.

Du bout des doigts, elle caressait les bords de ma fente à travers le tissu trempé de ma petite culotte. J’avais beau essayer de me contrôler, je me dandinais d’un pied à l’autre, en remuant mes fesses autant que Djamilah sous les coups de règle.

Raymonde a poursuivi son manège un long moment, tout en me soumettant à un véritable interrogatoire. Elle voulait savoir d’où me venait ma passion pour la fessée, si j’en avais reçu souvent, si mes goûts en matière de jeux SM se limitaient à ça, ou si j’avais vécu des expériences plus poussées, enfin si j’avais eu des aventures sexuelles avec des femmes, et si oui, si ça m’avait excitée. Je lui ai avoué mon histoire avec ma cousine, et aussi ma frustration de ne pas avoir trouvé quelqu’un, hormis le père Tapedur, pour assouvir vraiment mon fantasme. Raymonde a enfoncé ses doigts sous ma culotte et a pincé mon clitoris.

— Avec moi tu es bien tombée. Je te ferai découvrir ta vraie nature.

Elle m’a expliqué que si je n’avais pas encore trouvé de partenaire dont les goûts auraient comblé les miens, c’est que j’avais peur de sauter le pas.

— Ce n’est pas uniquement la fessée qui t’intéresse. Au fond de toi, il y a le désir d’obéir à un maître ou une maîtresse, mais ça t’effraie et tu ne veux pas l’admettre.

Je ne sais si elle était sincère, ou si elle disait ça pour me mettre en condition mais, en attendant, elle me faisait perdre la tête en pinçant et en étirant mon bouton.

Elle a arrêté avant que j’aie eu le temps de jouir. Je me suis retrouvée le nez sur le bureau et les fesses exposées sans défense, ainsi que Djamilah. Raymonde m’a déculottée, puis s’est moquée de l’opulence de mon derrière.

— Un vrai coussin ! Je comprends que tu aimes la fessée ! Il est fait pour ça !

Elle m’a tâté les bords de l’anus, avant d’y enfoncer un doigt sans ménagement.

— Tiens ? Tu n’as pas été enculée ? Tant mieux, au fond. Je connais des gens qui adorent casser le pot des petites vicieuses.

J’ai eu un frisson de peur et de volupté quand elle a saisi la règle plate. Cela faisait si longtemps que j’attendais que quelqu’un me donne la fessée en partageant mon plaisir.

Sans avertissement, Raymonde m’a décoché un coup très sec sur le cul. J’ai poussé un cri strident, qui l’a fait glousser de satisfaction.

— Mai oui, chante, chante ! Ne te gêne surtout pas. Le bureau est insonorisé.

Une grêle de coups a crépité sur mes fesses. Raymonde ne frappait pas trop fort, sans doute de peur de casser la règle, mais les cinglées étaient sèches et me cuisaient la peau. À mesure que le plaisir montait, la brûlure, qui s’étendait à tout mon derrière, s’estompait. D’elles-mêmes, mes hanches se sont mises en mouvement, et Raymonde a eu un reniflement de mépris.

— Tu es bien comme Djamilah. Tout de suite le feu au cul !

Cessant de frapper, elle m’a obligée à me redresser et à me retourner.

— Ne crois pas que je vais te tanner le cul toute la journée pour que tu prennes ton pied.

Elle m’a forcée à me mettre à genoux. Ensuite, les reins calés contre le bureau, elle a troussé sa robe et a écarté les jambes.

— Suce-moi. Et, si tu veux prendre ton pied, branle-toi en même temps.

Avec une soumission qui m’a surprise moi-même, j’ai tiré la langue. Raymonde m’a appuyé sur la tête et a plaqué son bas-ventre sur mes lèvres. La saveur âcre de la mouille a envahi ma bouche. Cela faisait longtemps que je n’y avais pas goûté, mais cela ne m’écœurait pas, au contraire. Le clitoris de Raymonde était aussi gros que le mien. Je pouvais les comparer en me servant de la pointe de la langue et de mes doigts. J’ai léché l’un, pincé, étiré l’autre. Les coups de reins de la gérante étaient si violents que derrière elle, le bureau reculait. Pourtant, cela ne lui suffisait pas. D’une voix rauque, elle a grondé :

— Plus fort ! Je te sens à peine.

Vexée, j’ai aspiré avec force son bouton entre mes lèvres. Je l’ai mordillé avant d’en faire autant aux petites lèvres. Raymonde a émis une plainte bizarre : une sorte de râle caverneux, venu du fond du ventre, que je n’ai entendu que chez elle. Son coup de reins a failli me faire tomber à la renverse. Elle s’est figée, le corps en arc de cercle. Derrière elle, ses doigts agrippés au bord du bureau griffaient le bois verni. Pour ne pas être en reste, j’ai accéléré mes caresses sur mon bouton, et, très vite, j’ai joui moi aussi.

Raymonde n’a pas mis longtemps avant de retrouver son air hautain. Alors que je m’apprêtais à quitter le bureau, elle m’a lancé :

— J’aime bien que mon personnel ait une tenue élégante même en dehors du travail. Je ne veux plus te voir qu’en robe ou en jupe.

Elle m’a caressé la joue en ajoutant :

— Et jamais rien dessous ! Bien sûr !

J’ai acquiescé d’un signe de tête. J’avais enfin trouvé quelqu’un dont les goûts complétaient les miens.

11

À partir de cette scène dans le bureau de Raymonde, ma vie a connu un changement encore plus radical que la fois où ma cousine m’avait fait découvrir mon attirance pour la fessée. Ma patronne ne se trompait pas, j’avais en moi le désir de me soumettre ; le plaisir de recevoir des coups sur le derrière n’en était qu’un aspect.

Raymonde ne s’est pas privée d’exploiter ce penchant. Désormais, j’allais la voir tous les jours avant de commencer le travail. Elle m’obligeait à me pencher et me troussait, soi-disant pour vérifier que j’exécutais bien son ordre de ne pas mettre de culotte. Avec une efficacité diabolique, ses longs doigts fins s’insinuaient dans les replis sensibles de ma vulve ou de mon rectum comme des pattes d’insecte ou des tentacules de pieuvre. Je la croyais sans peine quand elle se vantait d’être une gouine depuis sa plus tendre adolescence.

Elle me rendait folle d’excitation en un temps honteusement court. Cependant, chez elle, le plaisir n’était jamais séparé de la souffrance et de la douleur. Quand j’étais sur le point de jouir, elle s’emparait d’une bombe aérosol pour pulvériser un liquide glacé sur ma fente et ma raie des fesses. L’effet de douche froide était immédiat.

Frissonnant de la tête aux pieds, je restais hébétée, titubante sur mes jambes écartées, pendant que mes chairs intimes se recroquevillaient comme un escargot rentre dans sa coquille. Raymonde m’apostrophait alors de cette voix vulgaire, pleine de méchanceté que j’avais entendue la première fois.

— Si tu veux prendre ton pied (c’était l’expression qu’elle employait toujours), tu sais ce qui te reste à faire !

En effet, je connaissais à présent le rituel par cœur : d’abord me mettre nue, ensuite me prosterner à ses pieds pour lécher ses escarpins alors même qu’elle me fouettait à tour de bras. Au début, elle utilisait la règle plate mais, très vite, cette dernière a cédé la place à un martinet qu’elle dissimulait dans un des tiroirs de son bureau. Un instrument beaucoup plus redoutable : d’abord, ses cinglées mordaient cruellement ma peau, ensuite les longues lanières atteignaient non seulement mon derrière, mais aussi l’intérieur de la raie des fesses, les cuisses, l’entrejambe… Chaque coup me donnait l’impression qu’une multitude d’aiguilles chauffées à blanc me transperçaient les chairs.

Flagellante expérimentée, Raymonde savait s’arrêter quand elle sentait qu’en moi la douleur menaçait de l’emporter sur le plaisir. Elle jetait alors le martinet, écartait les pieds, relevait sa jupe. Sans avoir besoin d’autre explication, je me dressais sur les genoux pour lui lécher la fente, comme la première fois. Après, venait la partie la plus humiliante du rituel. Quand elle avait joui, puis repris son souffle, Raymonde sortait un gros gode d’un tiroir. J’étais toujours à genoux ; elle me le lançait d’un air méprisant, comme on jette des restes de plat à un esclave.

— Maintenant, tu peux t’envoyer en l’air, puisque tu y tiens tant !

La phrase, toujours la même à quelques variantes près, visait ma fente ouverte comme un puits ruisselant de mouille. Chaque fois, en effet, je me trouvais à bout d’excitation, et j’attendais ce moment comme une délivrance. Cependant, je n’avais pas le droit de prendre mon plaisir comme je voulais. Je devais m’allonger sur le dos, jambes repliées pour pouvoir enfoncer le gode dans ma fente. La posture était acrobatique mais j’étais jeune, souple et, de plus, prête à tout pour jouir.

C’était sans compter avec Raymonde. Bien entendu, son indifférence méprisante envers ce qu’elle appelait « ma gymnastique de guenon en chaleur » n’était qu’une feinte. La pointe de son soulier se piquait avec méchanceté dans ma cuisse.

— Astique-toi plutôt le bouton avec ton engin. Ça ira plus vite. On ne va pas y passer des heures, non ?

Avec d’autant plus d’empressement que mon clitoris congestionné me faisait mal, je le caressais avec la pointe du gode. Mais Raymonde ne me laissait pas faire longtemps. Elle savait trop bien que je ne tarderais pas à jouir. Après le clitoris, elle exigeait que je masse mes petites lèvres avec la fausse queue, les bords de mon vagin ensuite. La frustration tournait au supplice raffiné. Je n’arrivais pas à jouir, et pourtant je sursautais au moindre effleurement du gode sur mes chairs enflammées.

Enfin, Raymonde me permettait d’enfoncer la tige de plastique dans mon con, mais c’était pour mieux m’arrêter au bout de quelques allées et venues.

— Tu n’as pas honte de mettre ça dans ta précieuse petite chatte sans savoir si c’est propre ? Nettoie d’abord !

Bon gré mal gré, je devais lécher le gode couvert de ma propre mouille jusqu’à lui rendre sa couleur rose. Ce n’est qu’après que j’avais enfin le droit de me faire jouir. J’en pleurais de soulagement. Je sortais épuisée mais apaisée du bureau de Raymonde ; un moment plus tard, je me retrouvais en pleine forme pour toute la journée. Je ne connaissais qu’une seule chose qui provoquait un phénomène semblable : une bonne séance de sauna. Je n’ai jamais su si le reste du personnel devinait ce qui se passait dans le bureau de la direction. En tout cas, personne n’a fait la moindre allusion déplacée devant moi.

Quelqu’un, pourtant, ne pouvait manquer d’être au courant : Djamilah. C’était elle, la favorite de notre patronne. Elles vivaient ensemble et elle devait se douter que si Raymonde lui avait demandé de jouer la comédie à mon intention, ce n’était pas pour rien. D’ailleurs, de temps en temps, elle me jetait des regards éloquents. J’y lisais la jalousie, mais aussi une certaine avidité, comme si elle avait envie, elle aussi, de jouer à des jeux vicieux avec moi. De ce côté-là, j’étais tranquille. Sa maîtresse ne se contenterait pas des séances dans le bureau.

Je ne me trompais pas. Le restaurant fermait le dimanche ; un samedi soir, peu avant la fermeture, Raymonde m’a prise à part pour me demander si j’avais prévu quelque chose ce week-end. Ce n’était pas le cas. J’avais bien un petit ami qui venait me voir de temps à autre, mais les derniers temps, ses visites s’espaçaient. Il devait avoir trouvé chaussure à son pied ailleurs. J’ai dit à Raymonde que j’étais libre.

— Alors, tu viens chez moi !

Il s’agissait d’un ordre, non d’une invitation. Une demi-heure plus tard, je montais à bord de sa voiture, en compagnie de Djamilah.

Raymonde habitait elle aussi Nice, mais à la périphérie de la ville, dans un quartier résidentiel dont les villas, isolées par des haies et des murettes offraient une vue imprenable sur la baie des Anges. Sitôt le seuil franchi, Djamilah a déboutonné son chemisier, dévoilant ses seins opulents enveloppés dans un soutien-gorge noir. J’ai jeté un coup d’œil à Raymonde qui, en retour, a hoché la tête en signe d’approbation. J’ai ôté ma robe de coupe très sage, qui me tombait aux genoux, mais sous laquelle, selon les ordres de Raymonde, je ne portais pas de culotte.

Ma poitrine, plus légère que celle de Djamilah, me permettait de me passer aussi de soutien-gorge. La serveuse s’est débarrassée de son sous-vêtement. Le jour où je l’avais trouvée dans le bureau de Raymonde, elle s’était contentée de se trousser mais, à présent, c’est son corps tout entier qu’elle offrait à mon attention. Légèrement cambrée, une main à la taille, elle semblait y mettre une certaine complaisance, comme si elle savait que j’aimais presque autant les filles que les garçons. Notre patronne l’avait peut-être prévenue.

Je connaissais déjà son sexe aux lèvres d’une épaisseur obscène cernées d’une incroyable touffe de poils noirs, mais son corps tout entier m’a fascinée. Trapu, couleur de pain doré, il était un peu lourd, ce qui le rendait encore plus sensuel. Les aréoles avaient le diamètre de petites soucoupes. Les mamelons étaient aussi gros que mon pouce et ornés d’un anneau d’or. Raymonde a tiré sur l’un d’eux, faisant gémir la jeune fille.

— Prépare une collation pour nous trois pendant que je fais les honneurs de l’atelier à Brigitte.

Sous l’escalier de l’étage, des marches menaient à la cave. Quand je suis arrivée en bas, mon ventre s’est noué de peur et d’excitation. Un endroit aménagé en donjon comme celui-là, je n’en avais jamais vu qu’en photo ou sur des dessins. Au milieu, une large planche munie de sangles de cuir, posée sur des supports réglables, évoquait un chevalet de torture. Il y avait des anneaux fixés au sol et aux murs, des poulies au plafond… Un chariot, analogue à ceux utilisés dans les hôpitaux, était encombré de cravaches, de martinets, de godes, de pinces, de poids et de chaînettes. Une grande cage en bois complétait le matériel. Raymonde avait dû remarquer mon trouble car elle s’est rengorgée.

— Pas mal, hein ? Oh, bien sûr, ça ne vaut pas l’équipement d’une vraie dominatrice professionnelle, mais ce n’est qu’un début.

Elle m’a appris alors, ce dont je ne me serais jamais doutée, qu’il n’y avait pas si longtemps qu’elle pratiquait les jeux SM.

— Et encore, au début, je m’imaginais surtout soumise. Il a fallu que je gifle une fille, presque par hasard, pour que je découvre ma vraie vocation. Si tu savais ce que j’ai ressenti ce jour-là !

Je ne comprenais pas et je le lui ai dit. Pour moi, les fantasmes, c’était quelque chose que l’on traînait depuis sa tendre enfance avant de les vivre, une fois adulte ; s’ils étaient réalisables, bien sûr. Raymonde a eu un sourire indulgent.

— Tu dis ça parce que tu connais l’origine des tiens, mais tout le monde ne le sait pas de façon aussi consciente.

Sur le chariot, elle a pris une cravache de cuir qu’elle a fait siffler à plusieurs reprises. Un frisson de terreur délicieuse m’a coulé le long du dos. Fine et longue, la tige tressée devait faire très mal. Mes craintes, et mon trouble, se sont accrus quand Raymonde a tapoté mes mamelons avec la boucle son instrument.

— D’ailleurs, toi, tu te crois soumise, mais tu n’en sais rien. Peut-être que tu es faite pour dominer. Tu n’as jamais essayé d’inverser les rôles, n’est-ce pas ?

J’ai acquiescé, mais Raymonde n’a pas tenté l’expérience. Ses tapotements sur mes bouts de sein devenaient plus secs, plus douloureux. À regret, elle a remis la cravache sur le chariot.

— J’ai faim. Nous reviendrons après manger !

12

Nous sommes remontées au rez-de-chaussée. Tout juste habillée d’un étroit tablier blanc, Djamilah préparait une salade. Elle avait disposé trois assiettes, une sur la table, deux par terre. Raymonde m’a donné une tape sur la nuque.

— À quatre pattes, petite chienne !

Avec une veule soumission, je me suis prosternée sur le sol. Raymonde s’est assise. Elle a dégagé ses pieds de ses escarpins et a étiré les jambes en poussant un soupir d’aise.

— Avec une chaleur pareille, ça fait du bien d’avoir les orteils à l’air, mais il faudrait les rafraîchir encore plus.

Le message était clair. J’ai rampé sous la table, j’ai pris un pied et je l’ai léché. Raymonde a gloussé et s’est tortillée sur sa chaise.

— Comme c’est curieux ! On dirait qu’une gentille petite bête me fait des choses avec la langue.

Je n’ai pas répliqué ; j’étais trop occupée. De plus, la peau moite de la gérante avait un goût de sel et de cuir qui m’enivrait autant que la veulerie de ma déchéance. Ce n’était pas encore demain que quelqu’un me convaincrait que j’étais faite pour être une maîtresse.

Après avoir léché le dessus du pied, j’ai sucé les orteils avec dévotion, avant d’introduire la langue entre eux. Raymonde gigotait de plus belle. Sa légère robe d’été s’était retroussée sur ses cuisses écartées. Béante comme une blessure, sa fente ruisselait, preuve que mes coups de langue sur ses pieds l’excitaient vraiment. Ce n’était pas seulement pour m’humilier qu’elle m’imposait cette caresse, et il m’était arrivé de la faire jouir ainsi, mais, cette fois, elle m’a repoussée avant de prendre son plaisir.

Djamilah a fait le service, et comme moi, elle a mangé à quatre pattes, à même l’assiette puisque nous n’avions pas le droit de nous servir de nos mains. Elle se relevait pour apporter les plats, mais, moi, je suis restée à quatre pattes tout au long du repas. Raymonde ne s’occupait pas de nous, sauf pour donner des ordres à la serveuse. À la fin, elle nous a permis d’aller nous laver la figure à la salle de bains. Ce n’était pas du luxe, mais j’étais excitée plus que jamais et Djamilah aussi. Elle s’est serrée contre moi, m’affolant avec le poids de ses seins et la chaleur de son ventre rebondi. Elle a murmuré très bas :

— Je suis jalouse, mais tu me plais. J’espère qu’elle nous permettra de nous gouiner !

Il faut croire que Raymonde avait des antennes car elle nous a appelées d’une voix impatiente juste à ce moment-là.

— Qu’est-ce que vous attendez pour venir ?

Nous l’avons rejointe au salon. Elle nous a fait mettre à quatre pattes avant de nous fixer des colliers de chien et des laisses, et de se munir d’une cravache de jonc.

— Direction la cave.

Descendre l’escalier sur les mains et les genoux n’a pas été facile. D’autant plus que Raymonde ne nous aidait pas en nous obligeant à avancer de front, Djamilah et moi, et en nous cinglant les fesses. En bas, elle a enfermé Djamilah dans la cage de bois.

— Pour une fois, tu vas regarder. Brigitte n’a jamais subi de vraie séance SM. Il est temps de combler cette lacune.

Je ne distinguais pas bien le visage de la serveuse, derrière les barreaux de bois. Je n’ai donc pas su si elle était soulagée ou déçue de son rôle passif. Pour ma part, je n’en menais pas large malgré mon excitation. Je sentais que ce qui allait suivre serait tout autre chose que les petites fessées auxquelles j’avais goûté jusque-là.

Raymonde m’a forcée à me mettre debout et à écarter les jambes. Elle a attaché mes chevilles à des anneaux fixés au sol. Ensuite, elle a abaissé une corde passée sur une poulie, au plafond, et m’a lié les poignets. Je me suis retrouvée suspendue, les bras étirés au-dessus de la tête, les pieds touchant à peine le sol de la pointe. La position était inconfortable, mais mon cœur a eu un raté quand j’ai vu que la gérante prenait sur le chariot du matériel la cravache de cuir, ainsi que des chaînes munies de poids et de pinces. J’en ai eu des sueurs froides, mais je n’ai pas osé protester. Après tout, Raymonde m’avait bien prévenue : j’allais avoir droit à une vraie séance SM.

Elle a accroché un poids à un de mes mamelons. Quand la pince dentelée s’est refermée sur la minuscule crête et que celle-ci s’est étirée, j’ai eu l’impression qu’une aiguille de feu me transperçait la poitrine ; j’ai crié. J’ai réagi de même quand Raymonde s’est attaquée à l’autre pointe de sein. Jamais je n’avais eu aussi mal. À côté, même les plus violentes fessées que j’avais reçues, c’était du pipi de chat. J’ai bafouillé :

— Jamais je ne pourrai supporter ça !

Raymonde a fait danser les poids au bout des chaînes et la souffrance est devenue atroce. J’en avais les larmes aux yeux.

— Comme tu es douillette ! Et moi qui voulais t’en mettre aussi aux bords du sexe et au bouton. Enfin, ce n’est qu’un début !

Malgré la douleur qui brouillait mes idées, les propos de Raymonde m’ont fait frémir de peur. Brandissant la cravache, elle est passée derrière moi.

Je pensais que rien ne pouvait faire plus mal que le supplice infligé à mes seins ; je me trompais. Le premier coup qui est tombé sur mes fesses m’a coupé le souffle. C’était une décharge qui, irradiant de mon derrière, me secouait de la tête aux pieds. Tremblante comme une feuille, je n’ai pas eu le temps de me remettre avant que claque la seconde cinglée, aussi cruelle. À la troisième, au moment où je ne m’y attendais plus, la brûlure de mon derrière s’est estompée et une chaleur bien connue s’est répandue dans mon ventre. J’ai gémi, mais de plaisir cette fois, et j’ai remué les hanches, autant que me le permettaient mes bras étirés et mes chevilles entravées. Mon comportement a réjoui Raymonde.

— À la bonne heure, petite chienne, mais tu as mis le temps pour réagir !

Elle m’a décoché une vingtaine de coups, aussi durs que les premiers, et ce qui devait se produire, est arrivé : j’ai joui à grand renfort de gémissements et de coups de reins. Quand elle m’a détachée, Raymonde a dû me soutenir tant j’étais épuisée. Je ne sentais plus ni mes bras ni mes jambes. En revanche, mes fesses me brûlaient cruellement à présent que mon excitation était retombée.

Je me suis retrouvée dans la cage de bois pendant que Djamilah prenait ma place sous la poulie mais, elle, ce ne devait pas être la première fois. D’ailleurs, elle s’est montrée plus endurante que moi, criant à peine sous les coups de cravache de Raymonde. Cela ne l’a pas empêchée de jouir, elle aussi.

13

La soirée chez Raymonde a été suivie de bien d’autres. Chaque fois, la gérante poussait plus loin les jeux SM qu’elle m’infligeait. J’étais devenue sa seconde soumise, après Djamilah. Entre la serveuse et la gérante, je l’avais vite compris, existaient des rapports plus profonds qu’une simple domination. Je sentais que ce ne serait jamais le cas entre Raymonde et moi, mais peu m’importait. J’avais enfin trouvé une maîtresse expérimentée pour pouvoir vivre mes fantasmes. Les sentiments passaient au second plan.

La situation aurait pu durer longtemps si un couple n’était entré dans la salle. Raymonde se trouvait à côté de moi. Je l’ai vue pâlir, mais elle s’est vite reprise et s’est avancée vers les nouveaux venus, sourire aux lèvres.

— Pierre, quelle surprise ! Cela faisait longtemps !

L’homme lui a serré la main. Grand mais corpulent, il devait approcher de la cinquantaine. Son visage carré, au menton pointu, indiquait un caractère autoritaire. Il était vêtu d’un costume impeccable, un peu lourd pour la saison ; ses cheveux blancs étaient peignés avec soin. Avec un sourire, il a dit :

— J’ai été occupé, mais il faut bien que je vienne de temps en temps voir comment marchent les affaires, même si je vous fais confiance, ma chère Raymonde !

J’ai alors deviné qu’il s’agissait d’un des associés de la société propriétaire du restaurant. Raymonde, elle, ne possédait qu’une modeste part du capital. Je comprenais mieux son attitude.

Pierre s’est installé à une table. La fille qui l’accompagnait devait approcher de la trentaine. Il l’a présentée à Raymonde sous le nom de Corinne. Autant lui possédait une certaine distinction, autant elle paraissait vulgaire avec ses cheveux décolorés et son maquillage outrancier. Sa robe de fin jersey noir, qui moulait son corps mince, s’arrêtait à mi-cuisses. Je n’ai pas vu les marques de sous-vêtements. Les gros mamelons pointaient sous le tissu. La tenue provocante, le rouge à lèvres criard désignaient la fille comme une prostituée. Ce n’était pas la première qui venait au restaurant, mais celles que j’avais aperçues jusque-là avaient une autre classe.

Je n’ai pas eu le temps de m’appesantir sur la question ; Raymonde est venue vers moi et a murmuré entre ses dents :

— Toi, tu changes de rang tout de suite.

Apparemment, elle ne voulait pas que je m’occupe du couple, mais il était trop tard. Pierre me faisait signe de venir. Il souriait, mais quand je me suis approchée, j’ai remarqué que son regard était froid, autoritaire. Sa façon de me dévisager m’a mise mal à l’aise. Il semblait vouloir lire mes pensées. Ensuite, il m’a examinée de la tête aux pieds ; j’ai eu l’impression que ses yeux me déshabillaient. Le verdict a dû être favorable car son sourire s’est élargi.

— Décidément, Raymonde, vous avez un talent pour dénicher les jolies filles. Je me demande pourquoi vous embauchez encore des hommes dans le personnel.

Corinne est partie d’un rire strident ; quelques visages effarés se sont tournés vers nous. La gérante, qui m’avait suivie, est devenue cramoisie. Avec raideur, elle a dit :

— Brigitte n’est pas une poupée sans cervelle. Elle connaît parfaitement son travail.

L’air sérieux, Pierre a répliqué qu’il s’en doutait déjà. Il a pris la carte des menus. J’ai sorti mon crayon et mon carnet.

Plus tard, quand j’ai donné le double de la commande au garçon, Raymonde, qui collait à mes basques, m’a apostrophée. Nous étions seules dans un coin de l’office.

— Eh bien voilà, c’est fait.

Il y avait de l’amertume dans sa voix. Je l’ai fixée d’un air étonné ; elle a haussé les épaules.

— Pierre t’a repérée. Il va mettre sa griffe sur toi, il n’y a rien à faire. C’est dommage, tu me plaisais, pas autant que Djamilah, mais quand même.

Je comprenais en moins en moins. Elle m’a expliqué que Pierre était un dominateur-né, dont le plus grand plaisir était de dresser les jeunes filles à la soumission totale.

— Il a déjà mis la main sur deux de mes employées, mais je ne peux trop me plaindre. Il ne s’est jamais attaqué à Djamilah. Il sait que ça, je ne le supporterais pas.

Maintenant, je réalisais la situation, mais je n’y voyais rien de tragique, au contraire. À mes yeux, un maître valait autant, sinon plus qu’une maîtresse. Raymonde s’est chargée de me mettre les points sur les i en me demandant ce que je pensais de Corinne.

— C’est une pute, c’est évident !

— Tu as raison. D’ailleurs, ce n’est pas la première fois que Pierre amène une de ses protégées ici.

Je l’ai regardée avec des yeux ronds. Je n’osais comprendre. Elle a eu un rire amer.

— Eh bien oui, c’est un mac. Oh, je ne suis pas du tout sûre qu’il fait ça par intérêt. Il gagne bien assez d’argent avec ses sociétés de vigiles, entre autres.

Je venais de subir une douche froide. Pierre me semblait être un personnage à éviter, en effet. Pourtant, à ma grande honte, une idée malsaine persistait au fond de moi, sous forme de question : sachant que Pierre était un individu douteux, ne serait-ce pas encore plus excitant de tomber dans ses griffes ? J’avais beau m’efforcer de repousser cette pensée, elle s’imposait à moi comme le font les désirs pervers.

Raymonde, qui peut-être devinait ce qui se passait dans ma tête, m’a ramenée sur terre en me rembarrant.

— À quoi rêves-tu ? Tu as du travail, non ?

J’ai vite regagné mon poste dans la salle.

À mesure que la soirée se déroulait, le restaurant, pas très garni au moment de l’arrivée de Pierre, se remplissait. Carlo, l’autre chef de rang, et moi, nous ne chômions pas. Cela ne m’empêchait pas de garder un œil sur le couple infernal. Corinne parlait haut, riait encore plus fort, vidait les verres de rosé de Provence comme si c’était de l’eau. Sa vulgarité semblait amuser Pierre, autant que les voisins qui l’avaient sans doute cataloguée et riaient ouvertement chaque fois qu’elle ouvrait la bouche. À un moment, pourtant, elle s’est interrompue net au milieu d’une phrase. Elle est restée bouche ouverte, l’air stupide. Son visage, déjà rouge, est devenu cramoisi. Intriguée, je me suis approchée, j’ai vu que Pierre tendait la jambe. Il était en train de masturber la fausse blonde avec son pied.

Un de mes copains me l’avait fait une fois, dans un snack. Avant, il m’avait envoyée aux toilettes enlever ma culotte, mais avec Corinne la question ne se posait pas. Les yeux brillants, la mine rêveuse, elle s’est agitée comme si elle était assise sur un troupeau de puces. Ses mamelons pointaient comme s’ils voulaient percer le jersey de sa robe. Elle a laissé échapper un profond soupir. D’un ton tout à fait naturel, Pierre lui a demandé ce qui se passait.

— Je trouve qu’il fait trop chaud, ici ! Pas vous ?

C’était un mensonge évident, la salle étant climatisée, mais Pierre n’a pas relevé. Elle a rempli son verre et l’a vidé d’un trait. Si elle parvenait à garder le haut du corps à peu près immobile, elle remuait avec frénésie les jambes sous la table. Je n’imaginais que trop bien Pierre lui massant la fente tantôt des orteils tantôt du talon, dans un voluptueux mouvement de bascule accompagné d’un clapotis obscène. En effet, elle devait mouiller comme une fontaine. Moi-même, je sentais les bords décollés de mon sexe devenir humides. Cela risquait de devenir gênant si l’odeur filtrait de dessous ma robe. En effet, selon les instructions de Raymonde, je ne portais pas de culotte.

Corinne s’est raidie. Les mains à plat sur la table de part et d’autre de son couvert, elle griffait la nappe en jouissant. Ses efforts pour retenir ses plaintes faisaient ballotter sa lourde poitrine. Son regard a croisé le mien. J’y ai lu de la gêne, mais elle n’a pas baissé les yeux. Je me suis retirée.

Dans l’office, je me suis retrouvée nez à nez avec Raymonde. Elle m’a fixée d’un air apitoyé.

— Tu as vu ta tête ? Va te branler dans mon bureau, ça te calmera.

Elle avait raison ; j’étais si excitée que j’étais obligée de me tenir jambes écartées dans une posture ridicule. Mais je savais que quelques caresses ne suffiraient pas à me calmer. Aussi, j’ai pris le martinet que la gérante cachait dans un tiroir. Le bas de la robe roulé en ceinture autour de la taille, je me suis contorsionnée pour administrer des cinglées sur mes fesses. Malheureusement, les coups ne portaient pas bien.

C’est alors que la porte du bureau s’est ouverte sans avertissement. J’ai poussé un cri en apercevant Pierre sur le seuil. L’air ironique, il tenait entre deux doigts un énorme cigare d’où montait un filet de fumée. Il est entré, a fermé la porte, s’est avancé vers moi. Tout cela sans se presser, comme un acteur dans un film. Souriant de plus belle, il a dit d’un ton nonchalant :

— Quel monde ! Je viens pour parler d’une affaire avec Raymonde… et qu’est-ce que je trouve ? Le petit personnel en train de se faire plaisir !

Il mentait ! En venant, il n’avait pu que croiser la gérante ; c’est sans doute elle qui lui avait dit où je me trouvais. Il en avait après moi, mais s’il ne se donnait pas la peine d’inventer un prétexte plausible, c’est tout simplement qu’il se payait ma tête.

J’ai réalisé que j’étais nue de la taille aux chevilles. J’ai voulu me rajuster, mais Pierre m’a arrêtée.

— Au point où vous en êtes, vous n’allez pas avoir honte, quand même ?

Il m’a pris le martinet, l’a examiné.

— Joli instrument. Raymonde est une excellente gestionnaire. Elle prend toujours ce qu’il y a de meilleur.

Il m’a jeté un regard appuyé ; l’allusion a accru ma gêne. Je restais bras ballants, ne sachant que faire. Pierre m’a suggéré de me pencher sur le bureau.

— Puisque vous avez envie d’une bonne fessée, je vais vous rendre ce petit service. Ce sera plus pratique pour vous.

Le sang à la figure, je me suis mise en position. J’ai sursauté quand Pierre a posé ses mains sur mes fesses.

— Comme elle est nerveuse, cette pouliche, mais elle a une belle croupe bien joufflue.

Il m’a donné une tape avant d’enfoncer ses doigts dans ma raie.

— Raymonde a bien travaillé, il y a plein de marques. Rien ne m’excite autant que les traces de coups sur le derrière des dames !

Ma honte redoublait. Certes, depuis que la gérante avait remplacé le martinet par la cravache, je me doutais qu’il devait y avoir des cicatrices sur mon cul, mais je n’avais jamais osé vérifier.

Pierre a saisi mes fesses à pleines mains, les a étirées sur les côtés. Ses pouces massaient les bords de mon anus.

— Tu n’es pas ouverte de ce côté ; ça me surprend !

Je n’allais pas lui avouer que Raymonde réservait ma petite pastille fripée pour un de ses amis. De toute manière, cela n’avait plus guère d’importance, à présent.

Inattendu, le premier coup m’a fait crier. Les suivants ont été moins violents, mais Pierre frappait fort quand même. Il ne m’a pas fallu longtemps avant d’avoir le derrière en feu, de sentir monter dans mon ventre la chaleur familière qui précédait le plaisir.

Quand j’ai eu joui, Pierre m’a obligée à me retourner. Une bosse éloquente déformait sa braguette. Il l’a effleurée.

— Tu me fais bander, mais tu as du travail. Je vais me faire sucer dans les toilettes par cette petite salope de Corinne. Nous nous reverrons bientôt.

Je n’en doutais pas, mais je ne savais pas s’il fallait le craindre ou l’espérer.

14

Après la visite de Pierre au restaurant, Raymonde, qui se résignait à me voir lui échapper, a mis fin à nos jeux. Désormais, quand j’allais dans son bureau, c’était pour des questions de travail. Elle ne voulait pas se fâcher avec son associé, m’a-t-elle dit. Elle ne m’a plus invitée à son pavillon, mais elle m’a offert un gala d’adieu où elle s’est surpassée à coups de cravache, de poids, de pinces et de suspension par les pieds. Il m’a fallu plusieurs jours pour m’en remettre, mais après, je me suis sentie frustrée. En effet, Raymonde ne voulait plus s’occuper de moi, et Pierre ne se manifestait pas.

Cette pause dans les jeux SM me laissait en état de manque. Maintenant, je réalisais combien ils m’étaient devenus indispensables.

J’ai donc rongé mon frein, jusqu’au soir où, alors que je venais de rentrer du travail, quelqu’un a sonné à la porte de mon studio. J’étais perplexe : qui donc pouvait venir à une heure aussi tardive ? Ma surprise s’est changée en stupeur quand, après avoir ouvert, je me suis retrouvée nez à nez avec Pierre. Avec un sourire aimable, il a dit :

— Bonsoir Brigitte. Je ne vous dérange pas, j’espère ? Puis-je entrer ?

Il était déjà dedans. Machinalement, j’ai refermé la porte ; mon peignoir, sous lequel je n’avais rien, bâillait. Je me suis empressée de resserrer la ceinture. Pierre a eu un petit rire.

— Que de manières tout d’un coup, ma chère !

Je me suis sentie stupide. Il m’avait fessée cul nu, sans parler de ses caresses entre mes cuisses. Je n’avais aucune raison de jouer les mères-la-pudeur avec lui. Il m’a fixée avec curiosité.

— Vous êtes si timide, Brigitte ? Je n’aurais pas cru.

Gênée, j’ai expliqué qu’il s’agissait d’un réflexe. Son expression a changé. Elle est devenue dure, presque méchante ; j’ai eu la bizarre impression qu’il avait grandi de plusieurs centimètres. Sa voix a claqué comme un coup de fouet.

— À poil, et vite, petite sainte-nitouche !

J’ai sursauté et, avant même de réaliser ce que je faisais, je m’étais débarrassée de mon peignoir. Je me suis retrouvée nue et ébahie. Ce n’était pas le fait d’avoir obéi, mais la rapidité de ma réaction qui me prenait de cours. Une sourde inquiétude m’a envahie ; pas pour longtemps. Pierre me détaillait. Son regard froid m’a troublée, me faisant oublier mes craintes. Il est passé derrière moi et m’a flatté les fesses.

— Pas mal ! Tu n’as pas beaucoup de poils à la chatte, mais tu as de beaux nichons et un beau petit cul.

Revenu devant moi, il a tiré sur une des courtes mèches de ma toison pubienne.

— Tu te rases toi-même les jambes, ou tu vas chez l’esthéticienne ?

J’ai répondu que j’utilisais un épilateur électrique.

— Donne-le-moi !

Je suis passée dans la salle de bains, puis je suis revenue avec l’appareil. Pierre s’en est emparé, l’a branché. Ensuite, il m’a ordonné de me coucher sur le lit.

— Avec le peu de poils que tu as, autant tout enlever. Ça te fera une chatte de gamine, ce sera encore plus vicieux. Moi, ce qui me fait bander, c’est tout l’un ou tout l’autre : une touffe à faire pâlir de jalousie une guenon, ou alors une motte lisse comme un abricot.

Je me suis allongée, toute tremblante d’excitation. Pierre n’était pas le premier à me dire que je ferais mieux de m’épiler, mais lui ne se contentait pas de mots, il allait le faire. Moi, qui avais fantasmé si souvent sur cette humiliation, j’en étais toute retournée. Il s’est moqué de moi.

— Pas la peine d’ouvrir ta fente comme ça ! C’est dehors qu’ils sont, les poils.

Il a mis en marche l’épilateur ; le bourdonnement m’a donné des frissons. J’en ai eu d’autres quand il a approché l’appareil de mon bas-ventre. J’ai soulevé mes fesses. D’une main, Pierre m’a plaquée sur le couvre-lit.

— Comment veux-tu que je fasse du bon travail si tu bouges ?

Avec un crissement aigu, l’épilateur s’est attaqué au bord gauche de mon sexe dégageant une bande de peau rose vif. Ma toison était si ténue qu’il a suffi à Pierre de quelques passages pour nettoyer tout le côté jusqu’au creux de l’aine. Cependant, il procédait sans ménagement ; l’épilateur arrachait les poils plus qu’il ne les coupait. L’irritation ne faisait qu’accroître mon excitation.

Pierre a rasé l’autre côté. L’opération lui faisait de l’effet, à lui aussi. Il était rouge, respirait plus vite ; ses yeux brillaient d’un éclat vicieux. Quand il a terminé, il a décroché un miroir du mur, l’a placé devant mon ventre avant de parodier le ton cérémonieux d’un garçon coiffeur :

— Madame est-elle satisfaite de sa nouvelle coiffure ?

J’ai crispé les cuisses pour maîtriser un début d’orgasme. J’étais une adepte du bronzage intégral et, au milieu de la peau hâlée, le triangle coloré de mon bas-ventre, paraissait plus obscène avec sa crevasse béante, rouge, luisante de mouille.

Pierre m’a obligée à me mettre à quatre pattes sur le lit, à écarter à pleines mains les lobes de mon derrière pour raser l’intérieur de ma raie des fesses. Je n’étais pas sûre qu’il y avait beaucoup de poils à cet endroit, mais la position était humiliante, et cela me suffisait. D’autant plus que Pierre insistait sur les bords de l’anus avec l’épilateur. Les vibrations de l’appareil sur mes chairs sensibles ne calmaient pas mon excitation, au contraire. J’ai éprouvé un mélange de soulagement et de frustration quand Pierre a arrêté. Il m’a donné une tape sur le cul.

— Voilà une raie des fesses propre comme un sou neuf. C’est mieux comme ça !

Il m’a aidée à me lever, m’a demandé si j’avais quelque chose à boire. Je n’avais que du café à lui offrir. Il a fait la grimace, mais a accepté et pendant que j’allumais la gazinière, il s’est installé dans mon petit canapé : une occasion de plus d’être troublée, parce qu’il m’arrivait de vaquer souvent à mes tâches ménagères nue.

Pierre a sorti un énorme cigare d’un étui.

— Je suis venu pour te parler sérieusement !

En effet, je ne connaissais pas le motif de sa visite. Dès son arrivée, les choses s’étaient enchaînées si naturellement que je ne m’étais pas posé de questions. Pourtant, me raser la chatte n’était sans doute pas son but premier.

Le café prêt, je l’ai servi sur la table basse. J’ai eu le droit d’en boire, moi aussi, mais Pierre a exigé que je me mette à genoux. Ensuite, il m’a demandé :

— Ton travail au restaurant te plaît ?

J’ai répondu oui. Il a paru surpris et déçu.

— Pourtant, ce n’est pas avec ton salaire que tu iras loin. Je te croyais plus ambitieuse.

Ses propos m’ont fait dresser l’oreille. Je me souvenais de Corinne, sa protégée, et aussi de ce que m’avait dit Raymonde de ses activités de souteneur. Je comprenais à présent ce qu’il avait en tête. Une crainte, qu’à ma grande honte j’ai trouvée délicieuse, m’a noué le ventre. Pierre me fixait avec attention, comme pour lire mes pensées. Avec un sourire ironique, il a dit :

— Toi, tu en sais plus long que je croyais. Raymonde t’a raconté des choses, hein ?

N’osant mentir, je lui ai rapporté ce que m’avait dit la gérante sur lui. Quand j’ai parlé de ses supposées activités de souteneur, il s’est tordu de rire.

— C’est donc ça ! Au fond, je ne peux pas lui en vouloir, les apparences sont contre moi. Corinne est une pute, en effet, mais je suis son premier client.

Reprenant son sérieux, il m’a expliqué de quoi il retournait. D’après lui, trouver des dominatrices était assez aisé, mais c’était plus difficile quand il s’agissait de soumises. Alors, avec quelques amis, ils avaient créé une sorte d’association ou de club, sans siège ni statut, pour repérer les filles prêtes à tout subir, les entretenir, et les échanger entre eux.

— Quelques-unes nous suivent par appât du gain, mais la plupart le font parce qu’elles aiment ça, même Corinne.

Il a eu un sourire narquois avant d’ajouter :

— Il nous arrive, à mes amis et à moi, d’inviter nos… protégées au restaurant. On sait vivre. Mais j’admets que cela peut prêter à confusion.

Sans transition, il m’a demandé si je voulais faire partie de ses soumises, mais avant que je puisse répondre, il m’a donné une carte de visite.

— Si tu te décides, je t’invite dans ma maison de campagne le prochain week end. Téléphone-moi !

Il est parti, me laissant déconcertée.

15

J’ai réfléchi pendant plusieurs jours avant d’accepter la proposition de Pierre. La tentation était forte, mais mes craintes aussi. Je devinais qu’il risquait de m’entraîner bien plus loin que Raymonde, qui pourtant m’avait déjà fait goûter à des jeux très poussés. Mais on ne se refait pas et j’ai fini par craquer. J’ai téléphoné à Pierre que j’acceptais son invitation. Il m’a répondu que quelqu’un viendrait me chercher le samedi matin pour m’amener chez lui.

— Pas la peine de prendre des bagages ni des affaires de toilette. Une simple robe sans rien dessous suffira.

J’ai passé les quelques jours avant la date fatidique dans un total état de fébrilité. Tantôt je regrettais ma décision et j’avais envie de téléphoner à Pierre pour lui dire que je ne viendrais pas. Tantôt, au contraire, je me plaisais à imaginer les sévices qu’il allait m’infliger, ce qui me rendait folle d’excitation. Je n’avais pas parlé à Raymonde de la visite de Pierre, mais elle devait se douter de quelque chose. Chaque fois que j’allais dans son bureau avant de commencer le travail, elle me jetait des regards soupçonneux, comme si je portais sur ma figure les stigmates de mon trouble intérieur.

Pierre n’avait pas précisé à quelle heure on viendrait me chercher. Aussi, le samedi matin, j’étais déjà prête à la pointe du jour. De toute façon, je n’avais pas fermé l’œil de la nuit. Ce n’est pourtant que vers dix heures que la sonnette de ma porte a retenti. En ouvrant, je me suis retrouvée face à un colosse noir en uniforme de chauffeur. Il a soulevé sa casquette.

— C’est vous, Brigitte ?

J’ai répondu oui d’une voix étranglée. À côté de lui, j’avais l’impression d’être une gamine. Il était jeune, sans doute moins de trente ans, avec un visage intelligent, une carrure d’athlète. Il a précisé qu’il s’appelait Max et venait de la part de Pierre, ce dont je me doutais déjà. Mais il a ajouté d’un ton calme :

— Avant d’aller plus loin, le patron m’a demandé de vérifier si vous avez suivi ses ordres au sujet de votre tenue.

Une bouffée de chaleur m’est montée à la figure. Lentement, j’ai relevé le bas de ma robe à la taille pour montrer que je n’avais pas de culotte. Max a hoché la tête.

— Le haut, maintenant.

J’ai déboutonné mon col, fait jaillir mes seins nus.

— C’est bien ! Nous pouvons y aller !

Une imposante limousine blanche était rangée le long du trottoir, devant l’immeuble. En chauffeur stylé, Max m’a tenu la portière d’une main, la casquette dans l’autre, sous les regards ébahis des badauds qui, sans doute, auraient été encore plus effarés s’ils avaient su que j’étais nue sous ma robe.

La banquette arrière était si moelleuse que j’ai eu l’impression de m’enfoncer dans un nuage quand Max a démarré. Il conduisait en souplesse, en vrai professionnel. À la sortie de la ville, il a pris la direction d’Aix. Je me suis hasardée à lui demander où nous allions. Avec un sourire indulgent, il a répondu :

— À la maison de campagne du patron.

Impatientée, j’ai répliqué que je le savais, mais que ça ne me disait pas où ça se trouvait. Max a secoué la tête d’un air apitoyé.

— Ne vous énervez pas ; le patron déteste les filles capricieuses. De toute façon, le nom ne vous dirait rien.

Je me suis tue ; nous avons roulé en silence pendant un moment. Jusqu’à ce que Max s’engage dans une petite route. Au détour d’un virage, un bâtiment en ruines est apparu au milieu d’un bouquet d’arbres. Max l’a contourné en empruntant un étroit chemin ; nous nous sommes retrouvés dans une petite clairière dissimulée par des broussailles. J’ai ouvert de grands yeux.

— Ce n’est tout de même pas ici que nous allons ?

— Non, mais c’est l’endroit idéal pour une petite formalité, a répliqué Max en ricanant.

Il est descendu, a ouvert ma portière. J’ai mis pied à terre avec réticence. J’avais peur de comprendre où il voulait en venir. Il s’est campé, poings aux hanches, ce qui rendait sa carrure encore plus impressionnante

— Il y a un accord entre le patron et moi. Il me laisse m’amuser avec les filles que j’amène chez lui. C’est une sorte de prime.

Écartant les pans de sa veste, il a déboutonné sa braguette ; sa queue s’est étirée hors du pantalon. J’ai eu un frisson. Jamais je n’en avais vu une aussi grosse. Il l’a saisie, l’a pointée vers moi en tirant sur le prépuce pour finir de décalotter le gland.

— Suce-moi !

Je n’ai pas réagi, non par peur, ou par dégoût, mais parce que cette énorme bite me fascinait comme un serpent un oiseau. Max s’est mépris sur ma passivité. D’un ton doucereux, il a dit :

— Si tu refuses, je te laisse ici. Tu te débrouilleras comme tu pourras pour rentrer chez toi. Et inutile d’espérer revoir le patron après.

Secouant mon apathie, je me suis agenouillée. Max a pressé son gland sur mes lèvres pour m’obliger à ouvrir la bouche. J’ai écarté sa main, saisi sa queue.

— Si vous voulez que je vous suce comme il faut, laissez-moi faire !

Il a marmonné entre ses dents, mais n’a pas insisté. J’ai léché à petits coups l’extrémité de sa bite, en insistant sur le méat. Le chauffeur a plaqué son ventre sur ma figure.

— Doucement, c’est pas comme ça que je veux jouir, a-t-il grogné.

Je me doutais qu’il rêvait de pénétrer ma chatte avec sa queue. Vu les dimensions de cette dernière, j’avais des sueurs froides.

J’ai léché le gland, la hampe jusqu’aux couilles, dont la taille était à l’aune de la verge : énorme. Max se dandinait d’un pied sur l’autre, mais ne s’estimait pas satisfait pour autant. Large comme un battoir, sa main a appuyé sur ma tête avec une force irrésistible.

— Je t’ai dit de me sucer, pas de faire semblant !

Bon gré mal gré, j’ai pris sa queue dans ma bouche, avec l’impression que j’allais me démonter la mâchoire. En forçant, j’ai réussi à faire coulisser la colonne de chair brune. Max respirait avec force, aux anges. Cependant, il m’a vite repoussée, m’a soulevée comme une plume. Je me suis retrouvée à quatre pattes sur le capot de la limousine, la robe relevée sur les reins. Max était si grand qu’il a dû fléchir les genoux pour amener son sexe à hauteur du mien. Je me suis crispée en sentant sa queue frôler mon entrejambe. Il m’a donné une tape sur les fesses.

— Détends-toi et ça rentrera comme dans du beurre. Ça s’élargit facilement, un con.

Il avait beau dire, ça ne s’est pas passé tout seul malgré ses précautions. Plus d’une fois, j’ai eu l’impression que ma chatte se déchirait avant que le gland atteigne le fond de mon vagin. Max a marqué un temps d’arrêt ; peu à peu, l’étau de mes chairs intimes sur sa verge s’est desserré. Et c’est moi qui ai donné le signal des réjouissances en remuant les hanches.

Chaque fois que Max s’enfonçait en moi, il m’écartelait, mais aussitôt, une chaude vague de plaisir balayait la souffrance. Le chauffeur a accéléré ses va-et-vient. Bientôt, seul le plaisir a subsisté. Je n’étais plus qu’une femelle en rut, obscènement ouverte, qui geignait d’une voix stridente en griffant la tôle de la limousine. Mes plaintes sont devenues des cris hystériques, jusqu’au moment où l’orgasme, d’une violence inouïe, m’a coupé le souffle.

Je suis restée prosternée sur le capot, le cul à l’air, sursautant à peine sous les assauts des mouches que les relents de ma chatte dégorgeante rendaient folles. Max m’a aidée à descendre. Il m’a donné des kleenex, mais avant de me laisser monter à bord de la limousine, il a étalé une alèse sur la banquette arrière.

— Il ne faudrait tout de même pas que tu abîmes mes beaux sièges en cuir. Le patron ne serait pas content !

Honteuse, je me suis assise avec précaution. Je ressentais encore des élancements dans ma chatte dilatée par l’énorme queue.

16

La maison de campagne de Pierre, un ancien mas situé très à l’écart de la route, comprenait plusieurs bâtiments dispersés autour d’une cour centrale. Max a fait halte devant le plus grand, dont le pas de porte était abrité sous une tonnelle. À peine avais-je mis pied à terre, un homme est apparu sur le seuil. D’âge mûr, trapu, le visage sanguin barré d’une épaisse moustache, il tenait en laisse un bas-rouges. Le chien a aboyé avec fureur quand, pas très rassurée, je me suis approchée. D’un coup de laisse sur le dos, son maître l’a fait taire.

— Couché, Rip. C’est pas des manières !

Le chien a gémi, puis s’est tu. Max s’est approché à son tour, a salué l’homme.

— Salut Baptiste. Le patron est dans son bureau?

— Comme toujours. Je vais lui amener la donzelle. Si tu veux casser la croûte, Mireille est à la cuisine !

Le chauffeur est entré dans la maison. Baptiste lui a emboîté le pas, après m’avoir fait signe de le suivre.

Avec ses murs couverts d’un crépi blanc rugueux, son sol de tomettes, ses meubles de bois sombre, l’intérieur du bâtiment était austère. Après le hall, Baptiste m’a entraînée dans un couloir. Il a frappé à une porte, a ouvert, s’est effacé. Pierre n’a pas levé la tête quand j’ai franchi le seuil. Assis derrière un imposant bureau marqueté, il examinait des papiers étalés devant lui. Il n’a pas répondu quand j’ai lancé un timide bonjour.

De lourds rideaux devant la grande fenêtre plongeaient la pièce dans un demi-pénombre ; je n’ai pas remarqué tout de suite la silhouette debout dans un coin. Elle portait un bonnet d’âne et un uniforme de pensionnaire, mais sa stature indiquait qu’il s’agissait d’une femme adulte. Quand elle a tourné la tête, j’ai reconnu Corinne, la fausse blonde du dîner au restaurant avec Pierre. Cela m’a fait une impression bizarre de la voir au piquet comme une gamine punie.

Du coup, je suis restée figée sur place, ne sachant que faire, n’osant plus prononcer un mot.

Enfin, Pierre a rangé ses papiers et a levé les yeux vers moi. La mine désapprobatrice, il a dit :

— Comment ? Tu es encore habillée ?

Comme un fouet, sa voix a secoué mon apathie. J’ai vite fait passer ma robe par-dessus la tête. Le regard froid de Pierre m’a parcourue en s’attardant sur mon ventre. Je m’étais essuyée le mieux possible, mais des traces de sperme et de mouille maculaient encore les bords de mon sexe et mes cuisses.

Sans plus s’occuper de moi, Pierre s’est plongé dans l’étude d’une nouvelle liasse de documents. Je me rendais compte que son indifférence était affectée, qu’il jouait avec moi comme un chat avec une souris, mais cela me mettait mal à l’aise quand même.

Enfin, sans même lever les yeux, cette fois, il a lancé :

— À quatre pattes !

J’ai obéi avec empressement. Même si la posture était humiliante, cela valait mieux que rester debout sans savoir que faire. Pierre a sorti une cravache d’un tiroir de son bureau, a appelé Corinne.

— Fais courir cette pétasse !

À en juger par sa grimace, l’idée de me fouetter n’enchantait guère la blonde décolorée. Elle a pris la cravache sans discuter, mais son premier coup n’a guère été appuyé. Ce qui lui a valu une remarque acerbe de Pierre.

— Ne fais pas semblant de frapper, ou c’est moi qui m’occuperai de tes fesses avec le knout.

Si j’avais eu des doutes sur le sérieux de la menace, le second coup de Corinne les aurait dissipés. Sous la douleur, j’ai poussé un cri, fait un bond en avant, suivi d’un autre quand une troisième cinglée s’est abattue sur mon cul. Poursuivie par la fausse blonde, j’ai couru à quatre pattes autour de la pièce. Elle frappait de plus en plus fort comme si, après ses réticences du début, elle se prenait au jeu. C’est Pierre qui a mis fin à mon supplice. Il était temps : j’étais à bout de forces, mes fesses me brûlaient.

Corinne est retournée au piquet ; moi, je suis restée prostrée par terre. J’avais du mal à récupérer. Non seulement, j’avais mal au cul, mais dans tous mes muscles et aux côtes. L’épreuve avait été rude. Pourtant, mes bouts de sein étaient durs ; je sentais la mouille suinter entre mes cuisses.

Jugeant sans doute que j’avais suffisamment retrouvé mon souffle, Pierre m’a ordonné d’approcher. Je suis restée ébahie quand il m’a tendu la cravache.

— À ton tour de fouetter !

J’ai jeté un coup d’œil à Corinne qui se faisait toute petite dans son coin. À présent, je comprenais pourquoi elle était si peu enthousiaste en me donnant la fessée. Elle savait que la situation serait inversée, et que je risquais d’être méchante si elle me faisait trop mal.

Ses craintes étaient justifiées : c’est avec une jubilation féroce que j’ai troussé sa robe de collégienne. Il y avait même une épingle pour la tenir relevée sur un slip de coton rose : une vraie culotte de gamine qui couvrait le derrière de la taille au haut des cuisses. Corinne s’est crispée quand j’ai saisi la ceinture élastique. Elle a murmuré entre ses dents :

— Attention à ce que tu vas faire ! N’oublie pas que tôt ou tard, je reprendrai le manche.

Elle avait parlé très bas, mais Pierre, qui s’était approché à son insu et au mien, a entendu. Il lui a assené une claque sur le cul qui lui a arraché un cri strident.

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu n’aimes plus la fessée à présent ? Tu mériterais que je te mette en pénitence !

Je ne sais pas ce qu’il entendait par là, mais Corinne est devenue pâle. Elle a balbutié qu’elle plaisantait, qu’elle n’avait jamais songé à se dérober à ses désirs. Il l’a frappée une seconde fois.

— J’aime mieux ça, mais assez perdu de temps. À toi de jouer, Brigitte !

J’ai baissé la culotte de Corinne, mettant à jour ses magnifiques fesses intégralement bronzées. Elles portaient les stigmates de la soumission : des stries se détachaient nettement sur la peau brune. Jaunâtres ou violacées, certaines indiquaient une flagellation récente. Mon cœur a fait un bond quand j’ai aperçu sous l’arrondi de la fesse gauche un rond blanchâtre frappé au milieu d’un P et d’un D. Corinne avait été marquée au fer rouge aux initiales de Pierre. J’ai eu un frisson. Subirais-je moi aussi le même sort ?

Je me suis reprise, d’autant que Pierre m’observait, sourcils froncés. J’ai assené un grand coup de cravache en travers du cul de la fausse blonde. Elle a poussé un cri aigu avant de gémir :

— Ça brûle ! Jamais je ne pourrai supporter ça !

— Ne joue pas la comédie, a ricané Pierre. C’est une broutille à côté de ce que je te fais, moi !

En effet, vu l’état du cul de Corinne, mon coup était une plaisanterie par rapport aux siens. J’avais à peine marqué la peau. Pour le second, j’ai pris de l’élan, abattu la cravache de toutes mes forces. Cette fois, Corinne n’a pas crié, mais a eu un violent sursaut. Une balafre rouge, où perlaient des gouttes de sang, s’était ajoutée à celles qui marquaient son derrière.

J’ai recommencé à plusieurs reprises. La cravache sifflait avant de heurter avec un bruit mat le cul meurtri de ma victime. D’ordinaire, je n’aimais guère fouetter, préférant de loin la situation inverse, mais là, je me prenais au jeu, au point d’être excitée. Malgré la violence de mes coups, Corinne ne criait toujours pas, se contentant de gémir ou de laisser échapper des soupirs qui semblaient venir du fond du ventre. Mais bientôt, ses fesses se sont mises en mouvement ; Pierre a pris une mine dégoûtée.

— Cette chienne est excitée dès qu’on lui asticote le cul. Branle-la ! Elle n’attend que ça !

Corinne s’est cambrée quand j’ai glissé la cravache entre ses cuisses. J’ai fait coulisser la tige de jonc, comme pour lui scier l’entrejambe, mais elle précédait mes mouvements en donnant de furieux coups de reins. Elle a joui en un temps honteusement court !

17

Corinne est restée dans le bureau de Pierre pendant que Mireille, la femme de Baptiste, m’amenait dans une chambre. J’ai dû marcher à quatre pattes, un collier de cuir au cou, tenue en laisse par cette femme d’âge mûr. De toute évidence, elle était dévouée comme une chienne envers son patron, mais méprisait les soumises de celui-ci. Peut-être était-ce de la jalousie car elle n’avait rien d’une beauté, avec son visage rond, mou et son corps épais. Avant de me laisser, elle a détaché la laisse, mais pas le collier verrouillé par un minuscule cadenas.

Quand la porte s’est refermée sur la grosse femme, je me suis sentie plus désemparée que jamais. Mon séjour ne se passait pas exactement comme je le pensais. D’abord, je m’étais imaginé qu’il n’y aurait que Pierre et moi. La présence de Corinne introduisait une certaine distance. Je n’étais qu’une soumise comme une autre. Ensuite, j’avais cru qu’il s’occuperait davantage de moi. Or, je me retrouvais seule, dans cette pièce, sans savoir combien de temps j’allais y rester.

Plus pour m’occuper que par réelle curiosité, j’ai visité les lieux ; ce qui a été vite fait. La chambre ne comprenait que trois meubles : un lit avec un matelas, un drap et un traversin, une armoire et une table de nuit, vides toutes les deux. La porte était fermée à clef, la fenêtre bloquée. L’aménagement de l’étroit cabinet de toilette attenant se réduisait à un lavabo et à une cuvette de W.-C., mais, chose bizarre, un gros rouleau de papier hygiénique était disposé dans un support mural. Après la visite, ne sachant que faire, je me suis allongée sur le lit, les mains croisées sous la nuque. J’essayais de me rassurer en me disant qu’un endroit aussi sommairement équipé n’était pas fait pour garder les gens longtemps. Pierre ne pouvait m’y laisser me morfondre tout le week-end.

J’ai eu des doutes quand, au bout d’un très long moment, Mireille est revenue avec un plateau garni d’un repas froid. Elle l’a posé sur la table de nuit avant de repartir, sans avoir prononcé un mot. Mon moral descendait en flèche, mais les tiraillements de mon estomac m’ont rappelé que je n’avais rien mangé depuis le matin et qu’il ne devait pas être loin de midi. J’ai fait honneur au repas, et surtout à la demi-bouteille de rosé de Provence qui l’accompagnait. Il y avait aussi un magnum d’eau minérale, mais je n’y ai pas touché, le réservant pour l’après-midi. Rassasiée, de meilleure humeur, je me suis allongée à nouveau sur le lit. Mes paupières s’alourdissaient. Les vapeurs du vin aidant, je n’ai pas résisté longtemps avant de m’endormir.

Je me suis réveillée avec la désagréable sensation qu’un poids énorme pesait sur mon bas-ventre. Ma vessie était gonflée par une formidable envie. Je me suis précipitée dans le cabinet de toilette, j’ai juste eu le temps de m’asseoir sur la cuvette des W.-C. Entre mes cuisses, un jet jaunâtre a jailli avec force, éclaboussant bruyamment la porcelaine. Et un autre, encore plus nauséabond, a fusé sous mes fesses. Mon soulagement a été si intense qu’une bouffée chaude a éclaté dans mon ventre. Je n’ai pas pu résister. Malgré l’urine qui giclait, j’ai pincé mon clitoris. Je me suis masturbée comme une hystérique jusqu’à ce que l’orgasme me laisse prostrée sur la cuvette comme une poupée de chiffon.

Mes forces retrouvées, je me suis levée pour prendre le rouleau de papier. C’est alors qu’un soupçon m’a traversé l’esprit. Et si la présence de cet objet n’était pas fortuite ? Certes, en me faisant enfermer dans cette chambre, Pierre pouvait supposer que je risquais d’être prise d’un besoin naturel, mais la coïncidence était troublante. Même après m’être soulagée, je ressentais des douleurs dans mon ventre, j’avais l’impression que ma vessie était encore pleine. Pierre avait-il ordonné à Mireille de mélanger un diurétique et un laxatif à mon repas ? Il avait l’esprit assez tortueux pour ça, et il s’était sans doute arrangé pour ne rien perdre du spectacle.

J’ai jeté un coup d’œil vers le lavabo qui, comme par hasard, se trouvait face à la cuvette des W.-C. Se pouvait-il que la glace qui le surmontait soit sans tain ? J’ai collé mon nez dessus et, sans grande surprise, j’ai entrevu une niche où trônait une petite caméra. Le cabinet de toilette était surveillé par un système vidéo. Dans un réflexe puéril, j’ai tiré la langue. Ensuite, j’ai fait mine d’aller à côté avec le papier-toilette, mais je me suis ravisée. Rien ne prouvait que la chambre n’était pas surveillée, elle aussi. Bon gré mal gré, j’ai essuyé mes orifices intimes avant de retourner me coucher.

Un moment plus tard, la porte s’est ouverte sur la silhouette replète de Mireille qui, la mine revêche, a grommelé :

— Le patron veut te voir.

Elle a fixé la laisse à mon collier, a tiré sans ménagement jusqu’à ce que je me retrouve à quatre pattes par terre. Je m’attendais à ce qu’elle me conduise sous le bureau de Pierre mais, dans l’entrée, elle a écarté un rideau, découvrant une porte matelassée dont la vue m’a donné un frisson de peur. Au-delà, s’étendait un vaste local. Le toit bas à la charpente apparente indiquait qu’il s’agissait sans doute d’une ancienne bergerie, mais le sol était recouvert d’un parquet ciré avec soin, les murs disparaissaient sous d’épaisses tentures pourpres. La lumière provenait d’une multitude de cierges fichés dans des torchères posées à même le sol. À d’autres endroits, des lampes à bec dignes d’un conte des Mille et Une Nuits brûlaient d’une flamme bleue en répandant un parfum entêtant. Des cassolettes dégageaient des fumées encore plus odorantes. Ceux qui avaient aménagé ce lieu avaient voulu créer une atmosphère à la fois étrange et effrayante.

Une estrade occupait la moitié du mur du fond. Des rangées de fauteuils étaient alignées devant ; de part et d’autre, se dressaient des cages de fer. Corinne, nue, était enfermée dans l’une d’elles. Sur l’estrade, était érigée une grande croix de Saint-André garnie d’anneaux et de chaînes. À côté, Pierre se prélassait dans un fauteuil à haut dossier drapé de velours rouge. Mireille m’a conduite à ses pieds. Elle s’est retirée après lui avoir donné la laisse. Il a tiré d’un coup sec sur la longe de cuir.

— À genoux, assise sur les talons.

J’ai obéi avec empressement. Je retrouvais une ambiance familière. N’empêche, la décoration de la salle me déconcertait. Je sentais qu’elle n’allait pas avec l’univers des jeux SM. Hormis les cages et le matériel sur l’estrade, l’endroit ressemblait davantage à un salon pour séances de spiritisme qu’à la classique salle de tortures aux murs nus et au sol dallé.

Les yeux mi-clos, Pierre m’observait comme s’il voulait lire mes pensées les plus intimes. Son silence se prolongeait, augmentant mon malaise, mais je n’osais pas prononcer un mot. Enfin, il a dit :

— Félicitations pour avoir deviné la présence de la caméra. Tu as compris ce qui se passait, n’est-ce pas ?

J’ai acquiescé. Le décor bizarre de la salle m’avait fait oublier l’envie de pisser et les coliques qui me tenaillaient toujours. Les propos de Pierre les rappelaient à mon bon souvenir. D’un ton égal, il a ajouté :

— En revanche, je n’ai pas apprécié que tu aies tiré la langue. Puisque tu t’es comportée comme une gamine, tu seras punie comme telle, mais nous verrons ça plus tard !

Il s’est levé, m’a obligée à en faire autant avant de m’entraîner derrière la croix de Saint-André. Je n’ai pu retenir une exclamation de stupeur. Sur toute la longueur de l’estrade, le mur du fond était occupé par une immense tapisserie en fils de laine de couleur. Elle représentait un personnage habillé d’un pagne en peau de bête, la tête cornue, le menton prolongé par une barbiche, les jambes comme celles des boucs. Brandissant un fouet, il se dressait au milieu d’un amas d’hommes et de femmes en train de forniquer dans les postures les plus obscènes. Il ressemblait fort à l’image populaire de Satan, le maître des enfers, mais Pierre a précisé :

— Tu as devant toi le démon Asmoday, surnommé le diable boiteux. C’est le gardien des trésors secrets, mais aussi le maître des désirs impurs… Notre maître !

À présent, je comprenais pourquoi l’aspect de la salle était si bizarre, mais la ferveur avec laquelle Pierre a prononcé les derniers mots m’a fait froid dans le dos. Pour lui, la tapisserie ne semblait pas être un simple élément destiné à donner plus de piquant au décor. Il m’avait bien eue avec son histoire d’un groupe d’amis amateurs de jeux SM. À présent, j’avais plutôt peur d’avoir affaire à une secte occulte d’illuminés.

Pierre m’a ramenée devant la croix de Saint-André et m’a ordonné de me remettre à genoux. Il m’a annoncé que j’allais subir toute une série d’épreuves pendant le week-end.

— Si tu les surmontes, tu seras des nôtres, et tu ne le regretteras pas. En attendant, nous allons reparler de ton attitude dans la salle de bains.

Il a agité une sonnette. Mireille est sortie d’un coin d’ombre. Elle tenait un grand carton.

— J’avais l’intention de te faire essayer ce costume plus tard, mais l’occasion est trop bonne. Mets-le !

J’ai ouvert le carton. Il contenait un chemisier blanc à col rond et jabot de dentelle, une jupe bleue plissée, un blazer assorti avec écusson, des souliers à brides et talons plats et des socquettes blanches ; bref, l’uniforme classique de la collégienne. Il ne manquait ni la cravate, ni les dessous en coton blanc à la coupe sage. Alors que, troublée, je détaillais cet assortiment, Pierre s’est impatienté.

— Qu’est-ce tu attends pour t’habiller ?

Il avait le coup d’œil : les vêtements m’allaient bien, à quelques détails près, en particulier la culotte. Trop lâche, elle avait tendance à glisser, mais peut-être était-ce fait exprès. Je n’ai pas eu le temps d’y réfléchir. Pierre avait sorti un gant de crin d’un coffre. Il l’enfilait. Il s’est assis sur un fauteuil et a ordonné :

— Viens ici !

Les jambes molles, je me suis approchée. Pierre m’a attrapée à bras-le-corps, m’a couchée en travers de ses genoux. Avec un petit rire cruel, il a relevé ma jupe.

— Je vais t’apprendre ce qu’il en coûte de tirer la langue, petite dévergondée !

Il a enfoncé la culotte dans ma raie des fesses, à hauteur de l’anus, avant de glisser sa main entre mes cuisses, de tâter ma fente à travers le tissu.

— Et en plus, tu es une petite sale ! Tu es tout humide. Tu as fait pipi, vilaine fille !

C’est vrai que je mouillais comme une fontaine ; je n’ai pas pu retenir un gémissement quand il a décollé le slip de mes chairs trempées en le tirant le long de mes cuisses. Presque aussitôt, une claque retentissante s’est abattue sur mes fesses. J’en ai eu le souffle coupé. C’était comme si des milliers d’aiguilles me transperçaient la peau. Cela n’avait rien à voir avec la fessée à main nue.

Un deuxième coup, tout aussi douloureux, est tombé sur mon cul. Sous la souffrance, j’ai crié, gigoté, ce qui a fait ricaner Pierre qui, d’une main au creux des reins, me tenait solidement.

— Ah, tu n’es plus aussi fière, à présent ! Attends, tu n’as encore rien vu !

Il m’a frappée à tour de bras ; très vite, la chaleur familière a pris naissance dans mon ventre. Elle n’a cessé de croître, jusqu’au moment où j’ai poussé des plaintes stridentes. Je me suis tortillée de plus belle, mais de plaisir, cette fois. Pierre m’a remise sur mes pieds, s’est levé en bougonnant.

— Toujours aussi vicieuse ! Je vais te donner tout le temps de te calmer.

Il m’a enfermée dans la cage voisine de celle de Corinne. Il est parti. J’ai voulu poser une question à la fausse blonde, mais quand elle s’est tournée vers moi, j’ai vu qu’elle avait la bouche obstruée par une boule-bâillon. Il ne restait plus qu’à m’accroupir au fond de la cage comme elle, à attendre que le temps passe.

18

Pierre n’est pas resté longtemps absent, mais quand il est arrivé, j’ai tout de suite compris qu’il n’était pas dans son état normal. Il portait des habits sur les bras et avait du mal à cacher son agitation. Après nous avoir sorties des cages, et après avoir délivré Corinne de son bâillon, il a dit :

— Rhabillez-vous en vitesse et rejoignez-moi en haut ! Nous retournons tout de suite à Nice !

Il est reparti, nous laissant interloquées.

Le trajet à bord de la limousine s’est fait en silence. Max, le chauffeur, ne semblait pas de meilleure humeur que son patron. Ils m’ont laissée au pied de mon immeuble, mais, alors que je venais de descendre, Pierre a baissé la vitre de sa portière.

— Je ne pense pas que nous nous reverrons, alors il vaut mieux que je prévienne : le restaurant a brûlé de fond en comble. Tout le personnel est au chômage. Raymonde t’enverra les papiers dont tu auras besoin !

J’ai juste eu le temps de voir que Corinne étouffait un cri, la main sur la bouche, avant que la limousine ne redémarre. Pétrifiée, je l’ai suivie des yeux jusqu’au moment où elle a disparu au coin de la rue. Non seulement mon week-end SM était fichu, mais, en plus, je me retrouvais sans travail.

Le lundi matin, les journaux confirmaient la nouvelle, en ajoutant un détail dont Pierre n’avait pas parlé. La police soupçonnait une origine criminelle à l’incendie. Pour moi, cela ne changeait pas grand-chose. Il me fallait trouver une autre place, mais, pour cela, je devais attendre la lettre de licenciement et le certificat de travail.

Le surlendemain soir, alors que, avachie sur mon vieux canapé, je regardais la télévision, la sonnette de l’entrée a retenti. Je m’y attendais si peu que j’ai fait un bond avant de me demander qui pouvait venir me déranger ? À part Raymonde, Pierre et le chauffeur de ce dernier, je n’avais jamais reçu de visite.

C’était une grande Noire en tenue de cavalière. Ses seins opulents tendaient sa chemise blanche. Elle souriait de toutes ses dents immaculées. Quand elle a parlé, son accent m’a tout de suite renseignée sur son origine américaine.

— Bonsoir Brigitte ! Je m’appelle Lorna. Puis-je entrer ?

Elle était déjà dedans ; j’étais trop prise de court pour songer à me rebiffer. D’un coup d’œil circulaire, elle a examiné mon studio, puis a fait la moue.

— C’est mignon chez toi, mais plutôt petit ! Tu arrives à y vivre ?

J’ai répondu que je n’avais pas le choix. Même sans la cravache qu’elle tenait à la main, en l’agitant d’un geste négligent, j’aurais deviné qu’il s’agissait d’une maîtresse. Elle a précisé :

— Je suis une amie de Raymonde.

Nous étions donc en pays de connaissance. Pourtant, je ne me souvenais pas de l’avoir vue au restaurant. Comme si elle devinait mes pensées, elle a dit qu’elle venait juste d’arriver en France après un séjour de plusieurs mois aux États-Unis.

— Mon fils et mon second mari m’attendaient. J’en ai profité pour aller voir Raymonde. Elle m’a beaucoup parlé de toi. Il paraît que tu raffoles de la fessée depuis que ta cousine t’y a fait goûter !

Le sang m’est monté aux joues. Seule la gérante du restaurant, à qui j’avais raconté mes expériences, avait pu lui apprendre ce détail. C’était une manière comme une autre de me prouver qu’elle était vraiment une amie de Raymonde.

Lorna me fixait d’un regard perçant. J’ai réalisé que mon peignoir, sous lequel je n’avais rien, bâillait largement. Je n’ai pas osé le refermer, mais j’ai demandé à Lorna pourquoi elle venait me voir. Elle a eu un petit rire perlé.

— Tu es sans travail, non ? Et moi, j’ai besoin d’une gouvernante pour surveiller les dépenses de la maison et organiser des réceptions.

Je ne m’attendais pas à une proposition d’embauche. Cependant, la surprise passée, j’ai flairé le piège tant le prétexte était cousu de fil blanc. Après tout, j’avais affaire à une amie de Raymonde, et à l’ex-épouse de Pierre. J’étais bien placée pour savoir que mon ancienne patronne et son associé n’étaient pas des enfants de chœur. Je l’ai fixée droit dans les yeux.

— C’est vraiment une gouvernante que vous voulez ?

— Oui ! Mais rien n’empêche de s’amuser un peu à côté. Et ne me dis pas que cela ne t’intéresse pas !

Elle avait raison, j’étais tentée. N’empêche, je ne la connaissais pas assez pour savoir si je pouvais lui faire confiance. Elle a cinglé ses bottes avec sa cravache.

— Tu n’es pas obligée, mais décide-toi vite !

Il y avait une telle autorité dans sa voix que je n’ai pas osé refuser. J’ai murmuré une faible acceptation. Elle a haussé le ton.

— Plus fort ! Je n’ai rien compris.

— Oui, je veux bien être votre gouvernante.

Du bout de la cravache, elle a soulevé un pan de mon peignoir.

— Parfait, mais d’abord voyons si Raymonde et mon ex-mari ont fait du bon travail. Montre-moi tes fesses !

Je me suis tournée et, après m’être penchée en avant, j’ai relevé mon peignoir. Lorna a laissé échapper un léger sifflement qui m’a fait froid dans le dos, et a accru mon trouble.

— Pas de doute, ils se sont bien occupés de toi ! Si tu voyais les belles cicatrices que tu as sur le cul !

Par réflexe, je me suis raidie quand elle m’a touchée avec la pointe de la cravache.

— D’après ce que je vois, tu y as goûté il n’y a pas longtemps ! Qui t’a fait ça ?

Je lui ai parlé de la fessée au gant de crin que m’avait administrée son ex-mari.

— Il a des goûts rétro, mais la poigne solide. On dirait que ton derrière a été passé à la paille de fer. Ça doit te brûler !

J’ai acquiescé. J’avais mis de la pommade, mais je ressentais encore des élancements par moments.

Lorna m’a demandé d’ôter mon peignoir, de m’allonger sur le lit jambes écartées.

— Tu as un beau cul, mais fais voir ta chatte, maintenant !

J’ai retiré mon vêtement. Une lueur trouble s’est allumée dans l’œil de Lorna ; du bout de la cravache, elle a caressé mon bas-ventre rasé.

— Je reconnais bien là la marque de Pierre. Moi aussi, j’aime les mottes lisses !

La boucle de la cravache s’est insinuée entre les lèvres de mon sexe. Elle a effleuré mon clitoris et mes petites lèvres. Dans mon état d’excitation, ces frôlements insidieux étaient une vraie torture. D’autant que quand je me cambrais, Lorna retirait son instrument. Changeant de tactique, elle a tapoté mes chairs intimes. J’ai cru devenir folle, mais elle a vite arrêté.

— Ça fait un moment que je n’ai pas gouiné, mais si tu veux que je te soulage, viens embrasser ma botte.

Sans hésiter, je suis descendue du lit. Je me suis prosternée à ses pieds. Avec la majesté d’une reine, elle a tendu la jambe. J’ai posé mes lèvres sur le cuir fauve de sa botte. Elle a appuyé sa semelle au creux de mes reins. Elle ne pesait pas fort ; c’était juste pour affirmer son autorité pendant qu’elle se déshabillait.

Nue, elle était encore plus impressionnante, avec ses seins en forme de cône aux épaisses tétines violettes, ses fesses rondes qui paraissaient taillées dans du bois. Son corps élancé était celui d’une sportive. Elle devait avoir dépassé la quarantaine, mais cela ne se remarquait pas à son physique. Sa toison crépue s’étalait jusqu’au creux des aines, mais ne parvenait pas à cacher les larges lèvres de son sexe. Elles bâillaient sur les chairs rouges toutes luisantes de mouille.

Lorna devait être très excitée, elle aussi. Elle s’est jetée sur moi alors que j’étais toujours étendue par terre. Le souffle coupé, je me suis retrouvée allongée tête-bêche sous elle. Elle a plaqué son bas-ventre sur ma bouche, a plongé sa langue dans ma fente. Son assaut avait si soudain – un véritable viol – que je n’ai pas réagi tout de suite. Ses vigoureuses caresses sur mon bouton, ses furieux coups de reins qui barbouillaient ma figure de ses sécrétions m’ont vite tirée de mon apathie. Je l’ai empoignée aux hanches, je l’ai léchée. Elle a répliqué en se tortillant de plus belle. Nous ressemblions à deux tigresses en train de se battre sauf que nous cherchions à nous faire plaisir. Il ne nous a pas fallu longtemps pour jouir toutes les deux presque au même moment.

Lorna était vraiment une sportive ; elle s’est relevée alors que j’étais encore essoufflée.

— Allons faire un brin de toilette. Ensuite, tu prépareras tes bagages.

C’était sans appel. J’avais trouvé une nouvelle maîtresse.

19

Lorna n’avait pas de limousine, ni de chauffeur, mais une petite Ferrari rouge. Cette petite bombe sur roues allait bien avec son personnage, sa façon de conduire aussi. Quand elle a démarré, j’ai eu l’impression de recevoir un coup de pied au derrière. Elle a pris la direction d’Antibes, mais nous n’avons pas roulé longtemps avant de franchir le portail d’un petit parc entourant une grande villa composée de trois corps de bâtiments. Lorna a fait halte devant la porte du garage, elle est descendue. Je l’ai imitée ; nous avons contourné la maison.

Derrière celle-ci, s’étendait une vaste terrasse qui dominait le rivage. Au milieu, se trouvait une piscine dont l’eau bleutée miroitait au soleil. Devant le bassin, sous un parasol, deux hommes en maillot de bain étaient couchés sur des transats de part et d’autre d’une table basse chargée de bouteilles et de verres. Le plus âgé devait avoir la cinquantaine ; il s’agissait de toute évidence du second mari de Lorna. Il était grand, large d’épaules, mais affublé d’un ventre proéminent qui gâchait sa prestance.

À peine plus vieux que moi, l’autre homme ne pouvait qu’être le fils de Lorna et de Pierre, mais je l’aurais deviné rien qu’en voyant sa peau dorée de métis. De sa mère il avait la stature élancée et l’allure sportive. Il était plutôt beau garçon. Quand il s’est levé pour venir à notre rencontre, je me suis sentie toute bizarre.

Lorna a fait les présentations. Son mari s’appelait James, son fils Ronald. C’est alors que je me suis souvenue de les avoir vus tous les deux au restaurant, quelques semaines plus tôt. Comment n’avais-je pas reconnu tout de suite le garçon timide qui m’avait dévorée des yeux toute la soirée ? Il est vrai que son beau-père et lui étaient en élégant costume trois-pièces et non en maillot de bain. Sa poignée de main était ferme, mais il a rougi en baissant les yeux quand son regard a croisé le mien. Sa mère a ri.

— Allons, Ronald, ne fais pas cette tête ! Notre nouvelle gouvernante ne va pas te manger tout cru !

Il l’a fixée d’un air stupéfait, mais elle lui a adressé un battement de cils ; il s’est tu. Leur échange m’a fait un effet bizarre, comme d’assister à un jeu dont les règles m’échappaient. Lorna m’a prise par le bras.

— Viens ! Je vais te montrer où tu vas dormir.

La pièce se trouvait dans la plus petite des ailes de la villa. Avec sa moquette verte, son papier peint à fleurs, ses meubles en alu et bois verni, elle était banale, mais n’avait rien de la chambre de bonne sordide, comme je m’y attendais plus ou moins. Après tout, Lorna était une dominatrice. Elle m’a demandé si l’endroit me plaisait. J’ai acquiescé.

— Tu ne seras pas isolée. Ronald couche juste à côté. D’ailleurs, il faut que je te prévienne : vous devrez partager la même salle de bains. Maintenant, voyons ta tenue. Déshabille-toi !

J’ai ôté mes souliers, ma robe. J’ai attendu en culotte et soutien-gorge que Lorna me donne mon uniforme. Elle m’a fixée, sourcils froncés, comme si elle ne comprenait pas.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends pour enlever le reste ?

C’était mon tour d’être déconcertée, mais je n’ai pas posé de questions. J’ai retiré mes sous-vêtements. Lorna a pris dans le tiroir d’une commode deux objets brillants. Quand elle me les a montrés, mon ventre s’est contracté. C’étaient des clips auxquels étaient accrochés de petits poids de laiton en forme de goutte d’eau.

— Tu sais ce que c’est ?

J’ai acquiescé, la gorge sèche. Elle m’avait bien eue avec son histoire de gouvernante. En réalité, elle voulait un souffre-douleur. L’idée de me rebiffer, de protester, ne m’est pas venue à l’esprit.

Lorna a refermé le premier clip sur une de mes pointes de sein. Le poids ne pesait guère, mais la pince étranglait cruellement la base de mon mamelon.

— Jamais je ne pourrai supporter ça !

— Mais si ! C’est une question d’habitude !

Lorna m’a placé le second anneau, tout aussi douloureux, à l’autre sein.

Ce n’était qu’un début. Lorna a sorti de la commode une ceinture de chasteté en métal chromé. L’arceau central comportait une fente au niveau du sexe mais, à l’endroit de l’anus, pointait un gode dont l’épaisseur m’a fait frémir.

— C’est trop gros, je n’ai pas l’habitude !

— C’est justement pour que tu la prennes que je vais te mettre ça ! Avec un peu de pommade, ça devrait rentrer tout seul.

En fait, elle a étalé une bonne couche de crème sur la longueur du pal. Malgré cela, l’introduire dans mon anus n’a pas été facile. Lorna m’a fait mettre à quatre pattes sur le lit. Lentement, par petits coups, elle a enfoncé le gland entre mes fesses. Sous la violence de la douleur, je griffais le couvre-lit.

— Détends-toi, tu auras moins mal.

J’ai essayé de suivre son conseil, mais ce n’était pas évident. À chaque secousse du gode, j’avais l’impression que mes chairs allaient éclater. Et la souffrance ne provoquait pas la vague de plaisir irrésistible que je ressentais en recevant la fessée. Au contraire, elle devenait de plus en plus insupportable.

Enfin, Lorna a annoncé :

— Le gland est rentré ; le plus dur est fait.

Je n’ai rien dit. J’avais si mal que je n’osais pas faire un mouvement ; je me crispais dans l’attente de la prochaine progression du gode dans mon cul. Lorna n’allait pas se contenter d’en enfoncer un petit bout. Pourtant, elle ne semblait pas pressée d’aller plus loin. Alors que je me demandais ce qui la retenait, j’ai senti un bizarre picotement naître dans mon anus. Il s’est vite amplifié. C’était à la fois agaçant et excitant. Un soupçon m’a traversée. La pommade que Lorna avait mise sur le gode était-elle un simple lubrifiant… ou bien avait-elle des effets plus compliqués ?

La réponse n’a pas tardé. Le picotement s’est transformé en une douce chaleur ; il m’a semblé que mon anus s’ouvrait comme un gouffre béant. Le gode s’est enfoncé sans effort. Lorna a dit :

— Ça y est, tout est rentré.

J’ai gémi, de plaisir cette fois, alors que la fausse queue entamait un lent va-et-vient entre mes fesses. À ma grande frustration, cela n’a pas duré. Lorna a fait pénétrer le gode à fond. Ensuite, elle a mis en place la ceinture de chasteté. Je ne pouvais même plus me soulager.

— Tu ne crois pas que je vais te faire jouir ? Voilà le reste de ton uniforme.

Elle m’a tendu des escarpins à talon aiguille, une paire de bas, un porte-jarretelles, un bandeau et un tablier blanc à volants : le parfait costume de la soubrette de comédie, ou de la bonniche soumise. Si j’avais encore eu des doutes sur le rôle que Lorna voulait me faire endosser, ils se seraient dissipés.

20

Je n’ai pas mis longtemps à me plier à la routine de la vie chez Lorna. J’étais son esclave à tout faire, depuis le ménage jusqu’à la cuisine, sans oublier la satisfaction de ses besoins sexuels, en particulier le matin, quand je lui apportais son petit déjeuner au lit. Je devais lui prodiguer sa caresse favorite en lui léchant et lui mordillant les mamelons avant de la gouiner. Bien entendu, elle trouvait dix prétextes par jour pour me punir. Elle n’utilisait ni le martinet ni la cravache, mais un fouet court dont la mèche semblait tranchante comme un rasoir quand elle me cinglait.

Ce n’était qu’une impression, mais les brûlures cruelles qu’elle causait me plongeaient dans un intense état d’excitation, que je ne pouvais, hélas, assouvir. En effet, Lorna ne me retirait la ceinture de chasteté que pour la toilette et elle restait dans la salle de bains afin de m’empêcher de me masturber. Cette frustration était le seul nuage dans ma nouvelle vie.

Même le gode enfoncé quasiment en permanence dans mon cul ne me gênait plus. Mon anus s’était assez assoupli pour qu’il y tienne à l’aise.

Par ailleurs, je me suis vite aperçue que c’était toute la maison qui se trouvait sous la coupe de Lorna. Ronald, son fils, n’osait pas la contrarier. Il était d’une timidité maladive, ce qui semblait beaucoup agacer sa mère. Lui aussi avait son petit secret. Je l’ai découvert un soir, en allant me coucher. Quand je suis passée devant sa chambre, il est sorti en peignoir, sa trousse de toilette à la main. Avant qu’il ne referme la porte, j’ai aperçu un soutien-gorge, une culotte de femme et un porte-jarretelles étalés sur son lit. J’étais si surprise que je n’ai pas pu m’empêcher de demander :

— Qu’est-ce que ces dessous de fille font là ?

Ronald n’a pas répondu ; il est devenu cramoisi. Sa gêne était si évidente qu’un soupçon m’est venu.

— Vous ne les auriez pas chipés à votre mère ou à moi ?

Ronald était timide, mais pas au point de supporter une accusation injuste. Il a protesté.

— Je vous jure que non ! Ils sont à moi ! Je ne mets que ça.

Je me suis traitée d’idiote pour ne pas avoir deviné, mais comment aurais-je pu me douter que ce grand et beau garçon aimait porter de la lingerie de femme sous ses vêtements d’homme ? Et sa mère devait être au courant. Elle le tenait de trop près, d’après ce que j’avais vu, pour qu’il puisse le lui cacher. Je n’avais rien remarqué alors que je faisais le ménage de la chambre. Il est vrai qu’il y avait deux grandes armoires dans la pièce dont une était toujours fermée à clef. Je m’étais demandé pourquoi ; maintenant, je savais.

Ronald semblait moins gêné, à présent, comme si le fait que son secret soit éventé l’avait libéré. Il a même souri quand je lui ai demandé d’où lui venait son goût pour les dessous sexy.

— Oh, ça remonte très loin ! C’était à une fête pour Halloween ! Il y avait un bal, on m’avait habillé en petite fée pour l’occasion.

Sa voix s’est durcie quand il a ajouté :

— Et puis, maman avait des tas de copains qu’elle travestissait en femme. Elle aime ça !

Je n’imaginais que trop bien Lorna jouant à la poupée avec ses amants, et son fils.

Ronald me fixait d’un œil bizarre. J’ai pris conscience que j’étais à demi nue avec mon tablier qui ne cachait pas le haut de mon corps. D’ordinaire, je n’y attachais aucune importance, mais là, nous étions en tête à tête, Ronald et moi. Lui-même n’était guère habillé, avec son peignoir à la ceinture lâche. Il a dit :

— Ça ne vous fait pas trop mal, ces pinces ?

Il voulait parler des clips qui étranglaient mes mamelons. À présent, je m’y étais habituée, tout comme au fait de me promener en permanence les seins à l’air, mais j’avais eu du mal. Question pour question, j’ai demandé à Ronald si sa mère l’avait fouetté. Il a ri.

— Vous êtes bien placée pour savoir que c’est son péché mignon. Regardez !

Il s’est retourné, a relevé son peignoir. Ses fesses étaient marquées, peut-être pas autant que les miennes, mais les stries blanchâtres sur la peau dorée prouvaient que Lorna n’avait pas fessé son fils à main nue. Comme s’il avait deviné la question que je me posais, Ronald a pivoté sur ses talons pour me faire face.

— La fessée m’excite, tout comme vous, Brigitte, mais maman ne veut plus m’en donner. Autrefois, ça lui plaisait, mais je crois qu’elle regrette à présent de m’avoir élevé de cette façon. Elle doit penser que ça m’a rendu trop passif.

Elle n’avait peut-être pas tort, mais Ronald, malgré son excessive timidité, n’était sans doute pas si mou que ça, au fond.

Il y a eu un instant de silence, que Ronald a rompu en me demandant, d’une voix changée, si je voulais bien lui montrer mes propres cicatrices sur le derrière. Je lui ai fait remarquer qu’il pouvait les voir tous les jours puisque je me baladais les fesses à l’air. L’arceau de la ceinture de chasteté ne cachait pas grand-chose.

— Oui, mais je voudrais les examiner de près. En échange, je vous ferai voir ma collection de dessous de fille. Il y en a de très beaux.

J’ai hésité. J’étais tentée, mais je craignais que Lorna n’apprécie guère. Je l’ai avoué à Ronald.

— N’ayez pas peur ! Ce qu’elle n’aime pas, c’est qu’on fasse les choses dans son dos. Si je lui dis tout, tout de suite, elle le prendra très bien.

Je n’avais donc plus d’excuse. J’ai suivi Ronald dans sa chambre.

Comme je l’avais deviné, sa garde-robe particulière était cachée dans l’armoire toujours fermée à clef. Il n’y avait pas que des dessous, mais aussi des souliers à talon aiguille, des bas, des robes, des jupes, des chemisiers, même des perruques et un nécessaire à maquillage ; en somme, la panoplie du parfait petit travesti. Évidemment, depuis mon arrivée, Ronald ne s’amusait pas à se promener dans toute la maison déguisé en fille.

— C’est difficile à expliquer, mais ça ne m’excite pas de montrer que je me travestis. J’aime mieux cacher mes sous-vêtements de femme sous des habits d’homme. Ma mère et mon beau-père sont au courant, bien sûr, mais ils font semblant de rien.

Il a pris dans l’armoire une nuisette rose et un pantalon court assorti et garni de volants.

— C’est mon vêtement de nuit préféré. Il est mignon, n’est-ce pas ?

Il avait raison, mais quand il m’a proposé d’essayer l’ensemble, j’ai refusé. Avec la différence de taille, j’aurais eu l’air d’une gamine qui se serait déguisée avec les vêtements de sa mère. D’ailleurs, j’étais curieuse de savoir où Ronald avait déniché des sous-vêtements adaptés à sa stature. Il m’a expliqué qu’il y avait des boutiques spécialisées.

— Il existe aussi des couturières et des corsetières discrètes qui travaillent sur mesure. C’est cher, mais le résultat vaut la peine. Voyez vous-même !

Pendant un bon moment, Ronald m’a montré le contenu de son armoire. Certains dessous en soie devaient coûter cher, le tout devait valoir une petite fortune ; il n’avait pas dû amasser ça en un seul jour. À la fin, après avoir tout remis en place, il m’a jeté un regard bizarre.

— Je vous ai fait admirer ma garde-robe. Vous voulez en faire autant avec vos cicatrices ?

Je me suis couchée sur le lit ; Ronald s’est agenouillé derrière moi. Avec précaution, il a posé ses mains sur mes fesses.

— Eh bien, maman n’y a pas été de main morte ! Vous arrivez à vous asseoir, Brigitte ?

Il m’a massé le cul. Il avait beau faire doucement, certaines cicatrices toutes fraîches étaient sensibles ; j’ai gémi.

— Vous me faites mal !

— Je croyais que vous aimiez ça, justement, avoir mal !

Cessant de me peloter, il a donné de petites gifles sur mon cul. Il ne frappait pas fort, mais cela suffisait à réveiller les douleurs des marques laissées par le fouet de sa mère. Tout en me frappant, il a bredouillé :

— Mais comment faites-vous, Brigitte ? Ce n’est pas la première fois que je vois un beau cul ; mais, le vôtre, on a tout de suite envie de le faire rougir. Pourtant, donner la fessée, ça ne m’a jamais branché !

Décidément, ils se passaient tous le mot pour s’extasier sur mes rondeurs et leur pouvoir d’attirer les coups. N’empêche, bien que maladroite, sa fessée agissait. La chaleur familière naissait dans mon ventre. Il est vrai qu’avec la ceinture qui me maintenait en état de frustration, il n’était pas difficile de m’exciter.

Me voyant tortiller du cul, Ronald a augmenté la violence de ses coups. Le bruit des claques résonnait dans la pièce ; elles me faisaient vraiment mal, à présent. Et, bien entendu, j’ai joui, en essayant tant bien que mal de retenir mes cris.

Au plus fort de l’orgasme, je m’étais effondrée à plat ventre. Ronald m’a couchée sur le côté, puis s’est mis debout au pied du lit. La ceinture de son peignoir s’était dénouée, sa queue pointait vers ma figure. La fessée l’avait excité, lui aussi. Il a effleuré mon visage avec son gland avant de chuchoter d’une voix que je ne lui connaissais pas :

— J’ai les couilles qui vont exploser ! Suce-moi, vite !

Jamais je ne l’avais vu dans un tel état. Ses yeux brillaient, son visage était crispé ; son accent américain, d’habitude à peine perceptible, ressortait. Il a pressé la pointe de sa queue sur mes lèvres. Je n’ai eu qu’à ouvrir la bouche ; tout de suite, il a entamé un va-et-vient avec de furieux coups de reins, avant de cracher de longues giclées de sperme.

Il a vite récupéré, a rajusté son peignoir, a repris sa trousse de toilette. Mais avant de quitter la chambre, il a dit :

— Demain matin, je parlerai à maman. Il faut bien que nous décidions quelque chose.

Il est sorti, me laissant perplexe. Que signifiaient ses propos ?

21

J’ignorais ce que Ronald voulait dire à sa mère, mais le lendemain, celle-ci s’est comportée comme d’habitude. Rien n’indiquait que son fils lui avait parlé. Cependant, le soir, alors que j’allais me coucher après avoir rangé la cuisine, elle m’a arrêtée. Elle était en tenue de cavalière, la cravache à la main. C’était la première fois que je la voyais ainsi vêtue.

— Viens ! J’ai un petit service à te demander.

Intriguée, je l’ai suivie. Elle m’a fait entrer dans sa chambre où James, son mari, lisait, le dos confortablement calé par des oreillers. Il était nu ; quand il m’a vue, il a fait un bond.

— Voyons, Lorna, vous auriez pu m’avertir !

— Mon cher, les imprévus font le sel de la vie !

Il n’a rien dit. De mon côté, j’étais sidérée par ce que je voyais sous son gros ventre velu. Sa queue était emprisonnée dans un étrange appareil. J’avais aperçu des photos de l’objet en question dans des revues spécialisées dans les accessoires SM. Il s’agissait d’une cage de chasteté. Je n’étais donc pas la seule à qui Lorna imposait l’abstinence. Elle a ordonné à son mari de se retourner sur le ventre. James et moi avions un autre point commun : ses grosses fesses blanchâtres étaient parsemées de cicatrices.

Lorna a sorti des sangles de cuir d’une armoire. Prestement, elle a lié les poignets et les chevilles de son époux aux montants du lit. Je devinais ce qu’elle avait en tête. Elle voulait fouetter James, et la présence d’un témoin ne pouvait que renforcer l’humiliation de ce dernier ; surtout s’il s’agissait d’une domestique.

Je me trompais sur mon rôle. Lorna m’a tendu la cravache ; je me suis retrouvée tout éberluée avec la tige d’osier à la main. Je n’étais pas la seule à être prise de court. James, qui se tordait le cou sur le lit pour suivre les opérations, a protesté.

— Lorna, il n’a jamais été question que quelqu’un d’autre que vous me fouette ! En tout cas, je refuse de l’être par une bonniche.

— Vous êtes trop orgueilleux, James. Il est temps d’apprendre l’humilité. D’autre part, qui vous a dit que j’avais l’intention en amenant Brigitte ici d’en faire une simple domestique ?

Depuis le début, je me doutais qu’elle avait une idée derrière la tête à mon sujet. D’abord, j’avais cru qu’elle voulait une soumise à domicile, mais il s’agissait d’autre chose. J’étais loin de deviner quoi, la suite a achevé de m’abasourdir.

— Elle aime être fessée et humiliée. Je lui en donne pour son argent, si j’ose dire. Mais il y a de fortes chances pour qu’elle devienne votre belle-fille. Cela mérite quelques égards, quand même !

J’étais si surprise que j’ai lâché la cravache. Je me suis vite baissée pour la ramasser. Lorna me fixait d’un air sérieux, mais ses yeux brillaient de malice.

— Ronald m’a parlé, ce matin. Il dit que vous avez fait connaissance plus intimement hier au soir.

Gênée, j’ai acquiescé. James, lui, était stupéfait.

— Ronald l’épouser, mais pourquoi ?

— Parce qu’il est amoureux d’elle depuis qu’il l’a vue au restaurant. Maintenant, assez parlé. Brigitte, tanne-moi le cul de cette larve.

Mon premier coup n’a guère été violent. J’avais subi trop d’émotions en trop peu de temps, cela me coupait mes moyens. Mais j’ai réalisé que Lorna me surveillait. Elle attendait sans doute que je fasse mes preuves. La seconde fois, j’ai abattu la cravache de toutes mes forces. James a poussé un hurlement.

— Cette petite salope frappe trop fort !

— Ni plus ni moins que moi ! Continue, Brigitte !

J’ai cinglé à tour de bras le derrière de James qui criait comme si je l’écorchais vif. Entre deux plaintes, il éructait des jurons en anglais. Son gros cul mou tressautait sous les coups comme de la gélatine. Les stries violacées s’entrecroisaient sur la peau blanche. J’avoue que le spectacle m’excitait, même si j’aurais préféré être à la place de ma victime.

James n’a pas tardé à réagir de manière bizarre à mes cinglées. Il soulevait ses fesses autant que le lui permettaient ses liens. Ses plaintes devenaient plus rauques, il ne proférait plus de jurons. Quand il a poussé un gémissement, a massé son bas-ventre sur le lit, j’ai compris. La fessée l’excitait, lui aussi. Au fond, ce n’était pas une surprise. Lorna m’a ordonné d’arrêter de frapper.

— Cette larve prend son pied. Passons à autre chose.

Elle a délié James, l’a fait mettre à quatre pattes sur le lit, genoux écartés. Ensuite, à l’aide d’une clef minuscule, elle a déverrouillé la cage de chasteté. Sitôt libre, la queue s’est étirée. Elle était marquée de traces là où les anneaux de la cage l’avaient comprimée. James devait éprouver un réel soulagement d’être libéré, mais il a poussé un cri quand Lorna a pris dans une armoire une paire de gants de caoutchouc rose.

— Non, pas ça !

— Vous préférez que je laisse votre ridicule appendice sous clef pendant un mois ?

James n’a pas répondu, mais les gants semblaient l’apeurer au plus haut point. J’ai compris pourquoi quand Lorna me les a fait enfiler. Ils ressemblaient à ceux utilisés pour le ménage, sauf que la paume et le dessous des doigts étaient recouverts de picots. Frotter avec ça équivalait à passer la paille de fer ; je savais déjà ce que Lorna allait me demander.

— Trais cette larve, Brigitte ! Vide-lui les couilles de leur venin.

James bandait, mais la peau irritée de sa verge devait lui faire mal. Quand j’ai refermé la main dessus, il a poussé un gémissement.

— Par pitié, ne serrez pas si fort !

— Ne l’écoute pas, Brigitte ! a répliqué Lorna.

Pour appuyer son injonction, elle a ramassé la cravache et a cinglé sans pitié les fesses meurtries de son mari.

J’ai entamé un va-et-vient avec la main. James criait ; ses coups de reins trahissaient la douleur. Pourtant, sa queue se raidissait par saccades dans ma main. J’ai accéléré le rythme ; très vite, une giclée de sperme a jailli de mon poing serré.

James n’était pas Ronald ; il n’a pas eu d’autre éjaculation, mais je ne l’ai lâché que quand sa queue a été complètement molle. Lorna lui a remis la cage de chasteté ; épuisé, il s’est endormi. Elle l’a fixé d’un air dégoûté.

— Nous voilà tranquilles pour une bonne semaine. Il lui faudra bien ça pour récupérer. On ne peut pas dire que c’est un champion du lit.

Je commençais à comprendre. Sans les coups de cravache et les périodes d’abstinence forcée, James n’aurait même pas pu avoir une érection. Lorna me l’a confirmé quand je lui ai posé la question. Elle m’a pris le bras.

— Laissons-le, allons dans ta chambre discuter de ton avenir.

À sa mine gourmande, je savais déjà que l’entretien ne se limiterait pas à des échanges de paroles.

ÉPILOGUE

Finalement, j’ai bien épousé Ronald. Cela fait plusieurs années que nous sommes mariés, et rien ne permet de croire que cela ne durera pas. Faut-il le préciser ? Je suis autant la femme de sa mère que la sienne. Lorna mène le jeu de notre bizarre ménage à trois, avec la complicité involontaire de James et celle, plus active, de Raymonde qui vient nous voir régulièrement. La vie est, dit-on, faite de plus de douleurs que de plaisirs. Pour nous, il n’y a aucune différence entre les deux.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2017-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1668-0

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com